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Nuovo ingresso nella flotta di Navigazione Montanari

Lo studio legale Watson Farley & Williams ha reso noto di aver assistito la

società armatoriale italiana Navigazione Montanari nell'acquisto della chemical

product tanker Astella, successivamente ribattezzata Valderice. Wfw ha,

inoltre, assistito Intesa Sanpaolo S.p.A. nel finanziamento navale, tramite

Garanzia Futuro di Sace, che ha consentito a Navigazione Montanari di

reintegrare parte delle risorse finanziarie utilizzate per l'acquisto di tale tanker.

La Valderice, costruita in Corea del Sud nel 2011 presso il cantiere Hyundai

Mipo Dockyard Co. Ltd. e attualmente iscritta nel Registro Navale

Internazionale del Compartimento Marittimo di Trieste, va ad ampliare la flotta

del gruppo armatoriale di Fano, attivo nel settore del trasporto di prodotti

chimici e petroliferi. Il team di Wfw è stato guidato dall'Avv. Furio Samela,

Partner e Responsabile del Dipartimento di Shipping in Italia, coadiuvato

dall'Associate Sergio Napolitano nell'operazione di acquisto e dalla Senior

Associate Antonella Barbarito nell'operazione di finanziamento.

Shipping Italy

Trieste

https://www.shippingitaly.it/2024/10/17/nuovo-ingresso-nella-flotta-di-navigazione-montanari/
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Lavoro temporaneo a Venezia, CULP Napoli sottolinea le criticità del bando

I portuali partenopei sono solidali con i colleghi veneti che hanno proclamato lo

sciopero ad oltranza Contro i provvedimenti in tema di lavoro adottati nel porto

di Venezia, che hanno causato lo sciopero ad oltranza dei portuali veneti,

arriva la dura presa di posizione da parte delle organizzazioni di settore del

capoluogo campano. I lavoratori della CULP di Napoli , infatti, in relazione al

bando di gara per l'autorizzazione alle erogazioni di prestazioni di lavoro

temporaneo alle imprese di cui agli articoli 16 e 18 della legge 84/94 emanato

dall'AdSP del Mare Adriatico Settentrionale per il porto di Venezia, ritengono

indispensabile evidenziare l'ennesimo tentativo di destrutturare il lavoro

portuale così come normato dalla legge 84/94 ed in particolare dall'articolo 17

della medesima legge. Secondo la CULP partenopea, il bando in questione

contiene almeno tre punti che minano alla base la corretta gestione dell'attività

dell'articolo 17. In primis la messa in discussione dell'obbligatorietà

all'adeguamento delle tariffe in funzione degli adeguamenti contrattuali che di

volta in volta si verificheranno negli anni a venire. Infatti, la normativa contenuta

nel bando stesso lascia alla discrezionalità dell'AdSP la valutazione

sull'applicabilità dei detti incrementi. "Tale statuizione - spiega la CULP - contravviene ogni tipo di logica

imprenditoriale ed è contraria alle norme contenute nel bando stesso e nella legge, la quale stabilisce che i lavoratori

operanti nei porti, sia quelli dell'articolo 17, che quelli degli articoli 16 e 18, debbono essere retribuiti nel minimo con il

ccnl dei lavoratori dei porti. Da ciò ne deriva l'incongrua statuizione che i lavoratori hanno diritto a ricevere la

retribuzione aggiornata mentre, di contro, la società potrebbe non essere autorizzata ad apportare le modifiche

tariffarie derivanti da tali aumenti. Infatti, la modifica alla tariffa diventa elemento essenziale per la sopravvivenza

stessa della società in quanto non è possibile assorbire tale aumento con altre voci tariffarie, peraltro già sicuramente

valutate all'atto dell'emanazione del bando e quindi destinate, creando quindi uno squilibrio economico e patrimoniale

dell'impresa medesima. Né sarebbe impossibile invocare le integrazioni proposte dalla legge come il comma 15 bis e

l'integrazione dell'IMA con il contributo di cui all'art.199 c1 lett B Dl34/2020 e ss.mm.ii". In particolare, su quest'ultimo

aspetto, si deve osservare che tale integrazione, in molti porti, compresi quelli di Ancona, Barletta, Brindisi, Salerno e

Napoli, è stata fortemente messa in dubbio dalla situazione economica delle rispettive AdSP, le quali hanno chiarito

che non ci sono fondi da destinare a tali interventi, mettendo in ansia tutte le amministrazioni delle società art. 17 che,

senza tale contributo, potrebbero trovarsi in serie difficoltà economiche e finanziarie. "Altra evidente criticità nel

bando di gara in questione - sottolinea CULP Napoli - è contenuta nella determinazione della tariffa che è individuata,

per la base contrattuale, nel costo orario del

Informazioni Marittime

Venezia

https://www.informazionimarittime.com/post/lavoro-temporaneo-a-venezia-culp-napoli-sottolinea-le-criticita-del-bando
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lavoro e non nella determinazione del valore della giornata lavorata, giornata che è la base per la retribuzione del

lavoratore così come previsto dalle normative contrattuali. Infatti, all'articolo 5 della contrattazione collettiva si legge:"

L'orario di lavoro settimanale viene distribuito con prestazioni su 5 o 6 giorni nella settimana ... e ciò viene confermato

anche dalle circolari INPS relative all'erogazione della indennità di mancato avviamento ove si precisa che l'IMA può

essere erogata per un massimo di 26 giornate/mese per i mancati avviamenti al lavoro". "In ultimo, ma non ultimo per

rilevanza, la possibilità di chiamata nominativa. In particolare questo confligge in assoluto sia sulla necessità di pari

opportunità di avviamento al lavoro stabilite in altro punto del medesimo capitolato di appalto ed anche socialmente

per evitare pericolose ed eccessive disparità nella retribuzione di personale, differenze non derivanti dalla pura e

semplice professionalità, ma che potrebbero essere forieri di pratiche clientelari da parte delle società reclutanti,

fermo restando che i lavoratori tutti appartenenti alla Compagnia Portuale sono persone ampiamente formate per la

corretta esecuzione delle operazioni commerciali in porto, formazione derivante da anni di lavoro svolto. Per quanto

innanzi i lavoratori delle CULP di Napoli - conclude la nota dell'organizzazione dei portuali partenopei - nell'aderire

pienamente alla protesta dei colleghi lavoratori della Nuova CLP di Venezia, auspicano che l'AdSP del Mar Adriatico

Settentrionale promuova un profondo ripensamento sulle questioni evidenziate e possa emendare il testo del bando in

questione". Condividi Tag porti lavoro portuale Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Venezia
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Venezia: sciopero dei lavoratori, scontro con l'AdSp

Andrea Puccini

VENEZIA Vanno avanti in maniera decisamente tesa i rapporti tra i sindacati

confederali dei lavoratori portuali e l'Autorità di Sistema portuale del Mar

Adriat ico Settentr ionale a seguito del bando per la gara relat iva

all'individuazione del prossimo fornitore di lavoro portuale temporaneo, come

previsto dall'art. 17 della legge 84/1994. Nonostante un recente incontro da

remoto (tipologia di confronto a distanza che non contribuisce certo al

massimo chiarimento) tra le parti, durante il quale il presidente dell'AdSp,

Fulvio Lino Di Blasio, ha cercato di rassicurare i sindacati e fornire

chiarimenti: un tentativo vano, che non ha avuto l'effetto sperato. I

rappresentanti sindacali infatti, insoddisfatti delle risposte ricevute, hanno

deciso di proseguire la protesta, dichiarando uno sciopero a oltranza. Le

preoccupazioni riguardano principalmente il timore che il nuovo bando possa

portare a una precarizzazione delle condizioni di lavoro e a una gestione del

personale che non rispetti adeguatamente i diritti dei lavoratori portuali. La

situazione resta quindi tesa, con i lavoratori decisi a portare avanti la protesta

fino a quando non verranno accolte le loro richieste e garantita maggiore

trasparenza sul futuro del lavoro portuale temporaneo. A seguito dello stato di agitazione come precedentemente

proclamato, e mai ritirato, i lavoratori di Nclp di Venezia riuniti in assemblea in autodeterminazione hanno deciso di

iniziare l'astensione dal lavoro di 24 ore a oltranza. I lavoratori, considerate le precisazioni rese dall'Adsp Mar

Adriatico Settentrionale, nel corso di una conference call sulla piattaforma whatsapp tenutasi in data 15 ottobre u.s.,

non sufficienti a dirimere le molteplici criticità sollevate dalle organizzazioni sindacali nazionali e territoriali

relativamente ai contenuti del bando di gara dell'art. 17 legge 84/94, in quanto non rispondenti alle linee guida

condivise del 23.07.2023, ritengono di dover sensibilizzare le istituzioni tutte e il porto con richiesta di ritiro del bando

di gara e dimissioni immediate dei vertici dell'Autorità di Sistema Portuale in modo che il porto ritorni alla normalità

lavorativa: questa la nota di annunciano una nota dei sindacati confederali Fit Cisl, Filt Cgil e Uiltrasporti. I lavoratori,

in assemblea, auspicano una immediata risoluzione da parte di Adsp Mas. Il presidente Di Blasio ha di conseguenza

convocato una conferenza stampa ad hoc' per fare chiarezza sulla questione, anticipando di aver organizzato un

tavolo di confronto per la giornata di domani (venerdì 18 ottobre) direttamente con i sindacati nazionali e una

rappresentanza, compreso il presidente, di Assoporti. Di Blasio intanto ha allestito con i media una sorta di guida alla

lettura' del bando, uno dei primi del suo genere nel panorama portuale italiano. Siamo disponibili per intervenire e

correggere il tiro dove ci siano elementi e sviste. Possiamo farlo anche a bando pubblicato e vigente, attraverso la

riapertura dei termini ha spiegato Di Blasio, aprendo a un possibile dialogo Peraltro, abbiamo già risposto alle

osservazioni formulate sia dall'Ancip, sia

Messaggero Marittimo

Venezia

https://www.messaggeromarittimo.it/venezia-sciopero-dei-lavoratori-scontro-con-ladsp/
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dalla Nclp, in quest'ultimo caso attraverso il portale dedicato alla procedura di gara essendo la Compagnia un

soggetto interessato alla gara, così come previsto dalla normativa. Una risposta puntuale, sintetizzata in un elenco di

sei voci, fornita dall'AdSp e riassumibile in questi termini: Clausola sociale: Prevista nel bando per garantire il

mantenimento dei livelli salariali e occupazionali. Assicura impiego a 108 portuali a Venezia e 20 a Chioggia,

mantenendo inalterata la forza lavoro nei due scali. Chiamata nominativa: Già esistente nel porto. Il bando la

regolamenta, permettendo ai terminal di indicare (ma non necessariamente ottenere) figure professionali per mansioni

specifiche. Di Blasio è aperto a rivedere questo punto. Blocco delle retribuzioni: Non c'è blocco. La tariffa del lavoro

comprende vari elementi, tra cui formazione. L'aumento del Ccnl non è automatico, ma richiede un'istanza e una

revisione da parte dell'Adsp. Chiamate o tariffe orarie: Non sono previste chiamate orarie diverse dai turni ufficiali già

in vigore. Il capitolato garantisce trasparenza. Procedimenti disciplinari: Sono competenza del datore di lavoro, senza

interferenze dell'Adsp. Il bando ricorda solo l'importanza di agire correttamente. Linee guida rispettate: Le procedure

distinte, la durata del bando e la clausola sociale sono state rispettate. Non c'è interferenza sulla governance o sui

procedimenti disciplinari. Nonostante questi chiarimenti, illustrati peraltro in slide realizzate dagli uffici tecnici

dell'Authority, i lavoratori Nclp lamentano in ogni caso la mancanza di garanzie dopo oltre un anno di trattative. I

sindacati preferiscono tenere la guardia alta, specie riguardo alla clausola sociale, che secondo loro non garantisce il

mantenimento effettivo dei posti di lavoro. Inoltre, esprimono perplessità sulla gestione del costo del lavoro e sulle

regole contrattuali legate al Contratto Collettivo Nazionale di Lavoro. PSA Anche la stessa Venezia Port Community,

in rappresentanza degli operatori economici del porto, ha manifestato preoccupazione per l'impatto dello sciopero. Il

presidente Davide Calderan ha dichiarato che la situazione potrebbe causare danni significativi al sistema portuale e

ha invitato le parti a trovare un accordo per riportare il porto alla normalità operativa. Nonostante le aperture su

possibili modifiche al bando, i sindacati chiedono garanzie più solide. Solidarietà giunta a distanza anche in un

comunicato a firma del presidente della Compagnia Portuale Civitavecchia, Patrizio Scilipoti, a sostegno dei colleghi

della Serenissima: Siamo molto preoccupati per ciò che sta avvenendo al porto di Venezia: quando i portuali, con a

fianco le organizzazioni sindacali, scendono in lotta i motivi sono sempre gravi. Auspichiamo che il Presidente di

AdSP del Mar Adriatico Settentrionale modifichi il bando secondo le corrette richieste e osservazioni della

Compagnia Portuale, dei Sindacati e di ANCIP, al fine di ritrovare una pace sociale indispensabile per il lavoro e

l'operatività di banchina. Al Presidente della Compagnia, Mauro Piazza, e a tutti i compagni veneziani diciamo a gran

voce che non sono soli e che le lavoratrici e i lavoratori della Compagnia Portuale Civitavecchia sono al loro fianco.

Messaggero Marittimo

Venezia
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Porto, avanti lo sciopero. «Finché il bando non viene ritirato»

Verso il terzo giorno di astensione della Nclp. Venerdì convocati i sindacati. Il

presidente Di Blasio al tavolo con le sigle nazionali. Viotto: «Trovare una

soluzione per il bene delle imprese». Bettin: «Ripartire con il dialogo senza

ipoteche e forzature» Secondo giorno di sciopero degli operatori della Nuova

compagnia dei lavoratori portuali (Nclp) oggi, 17 ottobre, a Venezia. Ieri,

mercoledì 16 ottobre, contro il nuovo bando hanno incrociato le braccia i 108

addetti dichiarando l'astensione dal lavoro a oltranza. A proclamare la rottura

delle trattative, le sigle confederali dei trasporti: Filt Cgil, Fit Cisl e Uiltrasporti

Veneto con i rispettivi segretari: Federica Vedova, Marino De Terlizzi e Andrea

D'Addio. Domani, venerdì 18 ottobre, oltre all'incontro fra il presidente

dell'Autorità portuale del mar Adriatico settentrionale, Fulvio Lino Di Blasio, e i

sindacati nazionali, è prevista una convocazione dei rappresentanti locali dei

lavoratori. «Comprendo le ragioni alla base delle proteste e l'importanza di

garantire condizioni di lavoro eque per tutti i dipendenti coinvolti. Tuttavia, è

altrettanto cruciale che tutte le parti coinvolte, sindacati, autorità portuali e

imprenditori, si impegnino in un dialogo costruttivo per trovare una soluzione

sostenibile - commenta Mirco Viotto, vicepresidente delegato per il territorio di Venezia di Confindustria Veneto Est,

area metropolitana Venezia Padova Rovigo Treviso - Spero che non ci siano posizioni di totale chiusura da parte dei

sindacati perché, come detto, il rischio è di compromettere ulteriormente le operazioni del porto, con ripercussioni

significative sulle imprese che dipendono da queste attività». Dopo le dichiarazioni del presidente Di Blasio riguardo

alla possibilità di modifiche al bando, si è aperta una piccola finestra. «Ora speriamo - prosegue Viotto - che già dal

prossimo incontro a Roma con i sindacati e le associazioni nazionali possa uscire una soluzione condivisa. È

fondamentale che le parti lavorino insieme per affrontare le preoccupazioni legittime dei lavoratori, mantenendo al

contempo l'efficienza operativa necessaria per il porto». Intanto lo sciopero procede. «Non si molla finché il bando

non viene ritirato», spiegano le sigle. La rottura è avvenuta su alcuni punti della gara che i lavoratori hanno giudicato

"fumosi", ovvero poco convincenti. La clausola sociale, ovvero la garanzia della conservazione del posto di lavoro al

cambio dell'aggiudicatario, la contrattazione sia di primo che di secondo livello, e le relazioni industriali. «Le risposte

non sono sufficienti a rassicurare e a garantire la piena applicazione delle linee guida condivise con le parti sociali il

23 luglio del 2023», sostengono Cgil, Cisl e Uil. «Clausola sociale garantita significa mantenimento non solo dei livelli

occupazionali, ma del posto di lavoro, addetto per addetto - ha spiegato Di Blasio - Il costo del lavoro segue il Ccnl,

salvo necessari adeguamenti temporali delle componenti del compenso orario. «Voglio capire meglio le

preoccupazioni che abbiamo generato, con tutta la volontà

Venezia Today

Venezia

https://www.veneziatoday.it/cronaca/porto-venezia-avanti-sciopero-bando-autorita-portuale-scontro-sindacati-17-ottobre.html
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d'intervenire a bando vigente - apre il presidente - Se ci sarà anche un solo elemento che cambia, quasto porterà a

una riapertura della gara e a una ripartenza dei termini di 45 giorni. Si tratta di un bando a evidenza pubblica, con

possibilità d'interloquire con il mercato». «Certamente la ripresa del dialogo e del confronto tra le parti è auspicabile,

per il bene del porto la cui centralità nell'economia e, prima ancora, nella storia della città, non può essere

disconosciuta da nessuno. Ma questa ripresa di confronto passa necessariamente, come dicono i lavoratori, per il

ritiro del bando sul lavoro temporaneo - commenta il consigliere comunale Gianfranco Bettin (Venezia Verde

Progressista) - questione che fa di Venezia una sorta di banco di prova per l'intera realtà portuale nazionale e che non

può, dunque, essere affrontata con forzature che mettono a repentaglio la sicurezza e la qualità dei posti di lavoro e la

natura stessa delle relazioni tra autorità e lavoratori. Il Comune di Venezia si adoperi, quindi, affinché si giunga a

questo risultato e, conseguentemente, si riapra su basi nuove e libere da ipoteche e forzature il confronto tra le parti

nell'interesse di tutta la città». Ieri il sindaco Luigi Brugnaro aveva espresso preoccupazione. «Bisogna far ripartire un

dialogo che ora sembra interrotto», ha detto.

Venezia Today

Venezia



 

giovedì 17 ottobre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 30

[ § 2 4 9 4 4 5 9 3 § ]

Sentenza Spinelli, l'Adsp di Genova teme danni all'occupazione e alla pianificazione
portuale

L'Autorità di sistema portuale sta valutando con l'Avvocatura di Stato

l'impugnamento della recente decisione del Consiglio di Stato La recente

sentenza del Consiglio di Stato che annulla la concessione a Spinelli nel

terminal Sech-Psa «è già oggetto di mirata ed approfondita analisi da parte

dell'Ente che sarà incaricato di eseguirla». Lo afferma l'Autorità di sistema

portuale (Adsp) della Liguria Occidentale. La concessione è stata deliberata

dal Comitato portuale dell'allora Autorità portuale di Genova il 5 settembre

2016, successivamente confermata dal Comitato di gestione dell'Autorità di

sistema portuale l'8 maggio 2017 e, infine, formalmente rilasciata il 12 marzo

2018 alla società Spinelli per l'esercizio del terminal portuale ubicato a calata

Massaua, ponte Etiopia, calata Inglese e Ponte ex-Idroscalo, nel porto d i

Genova. L'annullamento della concessione che comporta la sentenza del

Consiglio di Stato preoccupa non poco l'autorità di sistema portuale genovese,

«da un lato - spiega l'authority - per i possibili impatti della decisione sui livelli

occupazionali che l'Adsp, in sintonia con il ministero delle Infrastrutture e dei

Trasporti, intende doverosamente salvaguardare, dall'altro per i rilevanti profili

della sentenza stessa che possono incidere sulla "pianificazione" portuale, non del tutto indifferenti, peraltro, alla sua

fedele esecuzione ed alla gestione di quell'ambito operativo». Per tali ragioni, non potendosi escludere, allo stato,

neppure l'impugnazione della decisione, l'Adsp consulterà «nel più breve tempo possibile - conclude la nota -

l'Avvocatura di Stato per gli urgenti approfondimenti inerenti anche alla gestione dell'altrettanto aspetto rilevante del

transitorio». Condividi Tag genova Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Genova, Voltri

https://www.informazionimarittime.com/post/sentenza-spinelli-ladsp-di-genova-teme-danni-alloccupazione-e-alla-pianificazione-portuale
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Concessione Spinelli: l'AdSp analizza e approfondisce le conseguenze

Redazione

GENOVA Dopo la sentenza del Consiglio di Stato sulla revoca della

concessione al Gruppo Spinelli Srl, interviene anche l'Autorità di Sistema

portuale del mar Ligure occidentale con analisi e approfondimenti da parte del

Commissario straordinario Massimo Seno e il Commissario aggiunto Alberto

Maria Benedetti. La recentissima sentenza del Consiglio di Stato, al momento

non ancora formalmente notificata all'AdSp del mar Ligure occidentale, con la

quale -si legge nella nota dell'Authority- è stata annullata la concessione

deliberata dal Comitato portuale della allora Autorità portuale di Genova in

data Genova progetti commissione05.09.2016, successivamente confermata

dal Comitato di gestione della AdSp in data 08.05.2017 e, infine, formalmente

rilasciata nell'anno in data 12.03.2018 alla società Spinelli Srl per l'esercizio

del terminal portuale ubicato a calata Massaua, ponte Etiopia, calata Inglese e

Ponte ex-Idroscalo del porto di Genova, è già oggetto di mirata ed

approfondita analisi da parte dell'Ente che sarà incaricato di eseguirla.

Dall'AdSp notevoli preoccupazioni da un lato per i possibili impatti della

decisione sui livelli occupazionali che AdSp, in sintonia con il Ministero delle

Infrastrutture e dei Trasporti, intende doverosamente salvaguardare, dall'altro rilevanti profili della sentenza stessa che

possono incidere sulla pianificazione portuale, non del tutto indifferenti, peraltro, alla sua fedele esecuzione ed alla

gestione di quell'ambito operativo continuano da palazzo San Giorgio. Per tali ragioni -si conclude- non potendosi

escludere, allo stato, neppure l'impugnazione della decisione, AdSp consulterà nel più breve tempo possibile

l'Avvocatura di Stato per gli urgenti approfondimenti inerenti anche alla gestione dell'altrettanto aspetto rilevante del

transitorio.

Messaggero Marittimo

Genova, Voltri

https://www.messaggeromarittimo.it/concessione-spinelli-ladsp-analizza-e-approfondisce-le-conseguenze/
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Sentenza Spinelli, l'AdSP si rivolge all'Avvocatura

L'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale svilupperà un'analisi

approfondita sulla recente sentenza del Consiglio di Stato con òa quale è stata

annullata la concessione deliberata dal Comitato portuale della allora Autorità

portuale di Genova in data 05.09.2016, successivamente confermata dal

Comitato di gestione della AdSP in data 08.05.2017 e, infine, formalmente

rilasciata nell'anno in data 12.03.2018 alla società Spinelli Srl per l'esercizio del

terminal portuale ubicato a calata Massaua, ponte Etiopia, calata Inglese e

Ponte ex-Idroscalo del porto di Genova. In una nota inviata alla stampa, l'Ente

comunica che sussistono notevoli preoccupazioni da un lato sulle possibili

ricadute che la decisione del Consiglio di Stato avrà sui livelli occupazionali in

porto. Non solo. Sussistono anche rilevanti profili della Sentenza stessa che

possono incidere sulla pianificazione portuale afferma l'AdSP genovese. Per

tali ragioni, non potendosi escludere, allo stato, neppure l'impugnazione della

Decisione, l'AdSP consulterà nel più breve tempo possibile l'Avvocatura di

Stato per gli urgenti approfondimenti inerenti anche alla gestione dell'altrettanto

aspetto rilevante del transitorio. Sulla vicenda era intervenuto ieri il vice

ministro Rixi, avvertendo c'è preoccupazione e una connotazione di urgenza dovuta al fatto che in quel terminal

lavorano centinaia di persone. E' chiaro che in questo momento la preoccupazione è anche dare sia agli investitori

stranieri, in questo caso Hapag Lloyd, sia a tutti gli investitori presenti nei nostri scali una certezza di diritto. Questa

sentenza può aprire a una serie di controversie infinite in tutti gli scali italiani e non vorrei che da porti che fanno

traffico diventassero approvvigionamento' per avvocati particolarmente rapidi a istruire pratiche.

Port News

Genova, Voltri

https://www.portnews.it/sentenza-spinelli-ladsp-si-rivolge-allavvocatura-di-stato/
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Spinelli ricorre contro il Consiglio di Stato

Spinelli ha annunciato in un comunicato stampa il ricorso in Cassazione contro

la sentenza con la quale il Consiglio di Stato ha annullato la concessione al

Genoa Port terminal del gruppo Spinelli, stabilendo che non potrà movimentare

container. A seguito della sentenza del Consiglio di Stato che ha annullato la

Concessione demaniale del Terminal Gpt, nel porto di Genova, la società

Spinelli comunica che proporrà giudizio di revocazione della sentenza presso il

Consiglio di Stato in quanto la stessa contiene errori di fatto, nonché ricorso in

Cassazione per violazione dell'articolo 111 della Costituzione in ordine al

requisito minimo di motivazione si legge nella nota. La società comunica che

ha richiesto al Ministero un immediato intervento al fine di garantire la difesa

dei posti di lavoro e la continuità operativa, del terminal, a garanzia dei traffici.

La piena operatività del terminal è stata altresì comunicata a tutte le

compagnie di navigazione interessate.

Port News

Genova, Voltri

https://www.portnews.it/spinelli-ricorre-contro-il-consiglio-di-stato/
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Gruppo Spinelli - CS su sentenza del Consiglio di Stato

17 ottobre 2024 - A seguito della sentenza del Consiglio di Stato che ha

annullato la Concessione demaniale del Terminal GPT, nel porto di Genova, la

società Spinelli s.r.l comunica che proporrà giudizio di revocazione della

Sentenza presso il Consiglio di Stato in quanto la stessa contiene errori di

fatto, nonché ricorso in Cassazione per violazione dell'art.111 della

Costituzione in ordine al requisito minimo di motivazione. La società ha

richiesto al Ministero un immediato intervento al fine di garantire la difesa dei

posti di lavoro e la continuità operativa del Terminal, a garanzia dei traffici. La

piena operatività del Terminal è stata altresì comunicata a tutte le compagnie di

navigazione interessate.

Primo Magazine

Genova, Voltri

https://www.primomagazine.net/2024/10/gruppo-spinelli-cs-su-sentenza-del.html
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Spinelli, Adsp valuta se impugnare la sentenza

GENOVA - Autorità Portuale sta valutando se impugnare la sentenza del

Consiglio di Stato che ha stabilito che il gruppo non potrà accogliere navi

portacontenitori sul terminal multipurpose di Genova. Prima di decidere, però,

Adsp "consulterà nel più breve tempo possibile l'Avvocatura di Stato per gli

urgenti approfondimenti inerenti anche alla gestione dell'altrettanto aspetto

rilevante del transitorio". Prima di assumere l'eventuale decisione, però, serve

un controllo attento: "La sentenza è già oggetto di mirata ed approfondita

analisi da parte dell'Ente che sarà incaricato di eseguirla". "Suscitano, infatti -

continua la nota stampa di Autorità Portuale - notevoli preoccupazioni da un

lato i possibili impatti della Decisione sui livelli occupazionali che AdSP, in

sintonia con il Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti, intende

doverosamente salvaguardare, dall'altro rilevanti profili della Sentenza stessa

che possono incidere sulla "pianificazione" portuale, non del tutto indifferenti,

peraltro, alla sua fedele esecuzione ed alla gestione di quell'ambito operativo.

Per tali ragioni, non potendosi escludere, allo stato, neppure l'impugnazione

della Decisione, AdSP consulterà nel più breve tempo possibile l'Avvocatura di

Stato per gli urgenti approfondimenti inerenti anche alla gestione dell'altrettanto aspetto rilevante del transitorio".

PrimoCanale.it

Genova, Voltri

https://www.primocanale.it/attualit%C3%A0/47036-sentenza-spinelli,-adsp-valuta-se-impugnare-la-sentenza.html
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Crociere promosse rispetto al Blue Agreement genovese

Navi Poche le violazioni della norma sulle fumate eccessive e diversi gli

episodi di emissioni nulle: Costa Smeralda la più virtuosa di REDAZIONE

SHIPPING ITALY Dopo aver condiviso con la Capitaneria di porto e diffuso i

dati relativi ai traghetti, la Rete delle associazioni di San Teodoro (il quartiere

più a ridosso del porto passeggeri di Genova), è tornata sulle rilevazioni

effettuate durante l'estate per monitorare il rispetto del Blue Agreement firmato

la scorsa primavera da istituzioni e compagnie armatoriali. Come visto nei

giorni scorsi , almeno per quel che riguarda i fenomeni più facilmente

monitorabili come le eccessive (sulla base di una scala precostituita) fumate

delle navi, le violazioni dell'accordo sono state numerose da parte delle unità

dedicate ai collegamenti con le isole, sebbene secondo i rilevatori il

monitoraggio e il costante rapporto con la Capitaneria abbiano fatto

evidenziare il progressivo calo degli episodi. L'emissioni di fumi scuri, carichi

di residui carboniosi, fuliggine o "black carbon", testimonia una combustione

incompleta del combustibile. Se la fumata nera si protrae nel tempo, questo

segnala una inadeguata manutenzione dei motori, a cui e' associata anche una

maggiore emissione di ossidi di azoto. La fuliggine emessa ha anche una componente estremamente fine, di

diametro molto inferiore ai 2,5 micron (PM 2,5), quindi inalabile e con la possibilità di entrare anche nel flusso

sanguigno, a cui sono attribuiti importanti danni alla salute: asma, bronchiti, infarto, ictus, alterazioni sistema

immumitario. La presenza nel black carbon di idrocarburi policiclici aromatici, con riconosciuto effetto cancerogeno

per l'uomo, e' la spiegazione della aumentata incidenza di tumori polmonari riscontrata in molte città portuali.

Decisamente meno rilevante per i quartieri genovesi più porssimi al porto, almeno per quel che riguarda le fumate,

l'impatto della presenza di navi da crociera nello scalo, anch'essa maggiore durante l'alta stagione. Le segnalazioni

complessive di fumate eccessive, pari o superiori ai valori R3, R4 e R5 della scala, sono infatti state 8 in tre mesi,

metà delle quali per tempi inferiori ai 4 minuti previsti dalla regola n.6 del Blue Agreement. Gli episodi in questione

hanno tutti visto protagonisti navi di Msc Crociere (Fantasia, Orchestra e Musica). Le associazioni impegnatesi nella

raccolta dei dati hanno per contro riscontrato anche un numero relativamente elevato di episodi di "emissioni nulle"

(R0 nella suddetta scala) in capo alle seguenti navi da crociera fra il 18 giugno e il 10 ottobre: contiene anche diverse

navi da crociera. A.M. ISCRIVITI ALLA NEWSLETTER QUOTIDIANA GRATUITA DI SHIPPING ITALY SHIPPING

ITALY E' ANCHE SU WHATSAPP: BASTA CLICCARE QUI PER ISCRIVERSI AL CANALE ED ESSERE SEMPRE

AGGIORNATI.

Shipping Italy

Genova, Voltri

https://www.shippingitaly.it/2024/10/17/crociere-promosse-rispetto-al-blue-agreement-genovese/
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1017 Giornata di Festa Nonni e Nipoti 2024 Villaggio Famiglia e ANAP Confartigianato a
sostegno della collaborazione intergenerazionale

(AGENPARL) - gio 17 ottobre 2024 COMUNICATO STAMPA - LA SPEZIA

Giornata di Festa Nonni e Nipoti  2024 Vil laggio Famigl ia e ANAP

Confartigianato a sostegno della collaborazione intergenerazionale La Spezia,

17 ottobre 2024 - In Italia la Festa dei nonni è stata istituita con la legge n. 159

del 31 luglio 2005 "per celebrare l'importanza del ruolo svolto dai nonni

all'interno delle famiglie e della società in generale". Una ricorrenza importante

per onorare i nostri "nonni" che vivono o hanno vissuto al nostro fianco con

amore, saggezza, aiuto, consigli preziosi dispensati a prescindere dall'età dei

nipoti, una presenza fondamentale nella società italiana sia dal punto affettivo,

sia da quello economico. L'iniziativa è stata presentata questa mattina a

Palazzo Civico dal Sindaco della Spezia Pierluigi Peracchini; da Bruno Dal

Molin, Presidente Fondazione Villaggio Famiglia; da Mauro Strata Presidente

Anap. Alla conferenza erano presenti anche l'Ammiraglio Leonardo Merlini

direttore del Museo Tecnico navale, Nicola Carozza direttore del Patronato

Inapa e Fabrizio Bugliani in rappresentanza del Commissario straordinario

dell'Autorità di Sistema portuale del Mar Ligure Orientale Federica Montaresi. Il

sindaco della Spezia, Pierluigi Peracchini, dichiara: "La Festa dei Nonni è una splendida manifestazione che da anni

arricchisce la nostra comunità, e siamo orgogliosi di continuare a sostenerla. I nonni sono i nostri angeli custodi, la

memoria storica della città, ed è fondamentale creare occasioni di inclusione in cui le nuove generazioni possano

interagire con loro, apprendendo dalla loro saggezza ed esperienza. È essenziale che le nostre tradizioni e usanze

vengano tramandate e preservate, affinché non si perdano nel tempo e ringrazio tutti coloro che hanno organizzato

questa nuova edizione dell'evento". Anche quest'anno la Fondazione Villaggio Famiglia e l'ANAP Confartigianato

organizzeranno insieme la "Giornata di festa nonni e nipoti" sabato 19 ottobre, una giornata con nonni e nipoti

all'insegna del divertimento e del buon cibo. Ci sono tutti gli ingredienti per un grande evento, si partirà da Piazza

Europa alle ore 09.30 a bordo del Trenino del Golfo, alla volta dell'Autorità di Sistema Portuale, a seguire visita al

Terminal Crociere, accolti dal direttore Daniele Ciulli, successivamente visita ai moderni pescherecci guidata da

Lorenzo Viviani e al Museo Tecnico Navalle con l'Amm. Leonardo Merlini. Il pranzo sarà alle ore 13.00 al Circolo

Ufficiali. Nel salone delle feste avverrà lo scambio di doni dei nipoti ai nonni e la consegna degli attestati e delle

benemerenze ai nonni presenti. «La festa - ha spiegato il Presidente della Fondazione Villaggio Famiglia, Bruno Dal

Molin - vuole sottolineare il ruolo attivo dei nonni e delle persone anziane, come evidenziato nel Compendio della

Dottrina sociale della Chiesa, gli anziani costituiscono un'importante scuola di vita, capaci ancora di trasmettere valori

e tradizioni favorendo in tal modo la crescita dei più giovani,

Agenparl

La Spezia

https://agenparl.eu/2024/10/17/1017-giornata-di-festa-nonni-e-nipoti-2024-villaggio-famiglia-e-anap-confartigianato-a-sostegno-della-collaborazione-intergenerazionale/
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i quali, a loro volta, imparano così a cercare non soltanto il proprio bene, ma anche quello altrui. Un messaggio che

portiamo avanti da anni e che è stato ricordato anche recentemente nell'Angelus da Papa Francesco. Per questo

motivo abbiamo pensato ad una giornata ricca di stimoli e attività». «L'ANAP - ha aggiunto il Presidente ANAP Mauro

Strata - è una libera organizzazione nata per riunire in Confartigianato anziani e pensionati per rappresentare, tutelare

e difendere la categoria. Abbiamo pensato quest'anno di valorizzare la Festa dei Nonni coinvolgendo i nostri

associati. Sono tanti anche alla Spezia gli esempi virtuosi di imprenditori che hanno fatto della collaborazione

intergenerazionale il punto di forza della loro azienda». Save my name, email, and website in this browser for the next

time I comment. Questo sito usa Akismet per ridurre lo spam. Scopri come i tuoi dati vengono elaborati.

Agenparl

La Spezia
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Porto, pesca e Museo navale: grande festa in città per celebrare il legame unico tra nonni e
nipoti

Ascolta questo articolo ora... Ascolta questo articolo ora... Voice by In Italia la

Festa dei nonni è stata istituita con la legge n. 159 del 31 luglio 2005 "per

celebrare l'importanza del ruolo svolto dai nonni all'interno delle famiglie e della

società in generale". Una ricorrenza importante per onorare i nostri "nonni" che

vivono o hanno vissuto al nostro fianco con amore, saggezza, aiuto, consigli

preziosi dispensati a prescindere dall 'età dei nipoti, una presenza

fondamentale nella società italiana sia dal punto affettivo, sia da quello

economico. L'iniziativa è stata presentata questa mattina a Palazzo civico dal

sindaco della Spezia Pierluigi Peracchini da Bruno Dal Molin presidente

Fondazione Villaggio Famiglia, Mauro Strata Presidente Anap. Alla conferenza

erano presenti anche l'ammiraglio Leonardo Merlini direttore del Museo

Tecnico navale, Nicola Carozza direttore del Patronato Inapa e Fabrizio

Bugliani in rappresentanza del Commissario straordinario dell'Autorità d i

Sistema portuale del Mar Ligure Orientale Federica Montaresi. Il sindaco della

Spezia, Pierluigi Peracchini, dichiara: "La Festa dei Nonni è una splendida

manifestazione che da anni arricchisce la nostra comunità, e siamo orgogliosi

di continuare a sostenerla. I nonni sono i nostri angeli custodi, la memoria storica della città, ed è fondamentale creare

occasioni di inclusione in cui le nuove generazioni possano interagire con loro, apprendendo dalla loro saggezza ed

esperienza. È essenziale che le nostre tradizioni e usanze vengano tramandate e preservate, affinché non si perdano

nel tempo e ringrazio tutti coloro che hanno organizzato questa nuova edizione dell'evento". Anche quest'anno la

Fondazione Villaggio Famiglia e l'ANAP Confartigianato organizzeranno insieme la "Giornata di festa nonni e nipoti"

sabato 19 ottobre, una giornata con nonni e nipoti all'insegna del divertimento e del buon cibo. Ci sono tutti gli

ingredienti per un grande evento, si partirà da Piazza Europa alle ore 09.30 a bordo del Trenino del Golfo, alla volta

dell'Autorità d i  Sistema Portuale, a seguire visita al Terminal Crociere, accolti dal direttore Daniele Ciulli,

successivamente visita ai moderni pescherecci guidata da Lorenzo Viviani e al Museo Tecnico Navalle con l'Amm.

Leonardo Merlini. Il pranzo sarà alle ore 13.00 al Circolo Ufficiali. Nel salone delle feste avverrà lo scambio di doni dei

nipoti ai nonni e la consegna degli attestati e delle benemerenze ai nonni presenti. "La festa - ha spiegato il Presidente

della Fondazione Villaggio Famiglia, Bruno Dal Molin - vuole sottolineare il ruolo attivo dei nonni e delle persone

Citta della Spezia

La Spezia
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della Fondazione Villaggio Famiglia, Bruno Dal Molin - vuole sottolineare il ruolo attivo dei nonni e delle persone

anziane, come evidenziato nel Compendio della Dottrina sociale della Chiesa, gli anziani costituiscono un'importante

scuola di vita, capaci ancora di trasmettere valori e tradizioni favorendo in tal modo la crescita dei più giovani, i quali,

a loro volta, imparano così a cercare non soltanto il proprio bene, ma anche quello altrui. Un messaggio che portiamo

avanti da anni e che è stato ricordato anche recentemente nell'Angelus da

https://www.cittadellaspezia.com/2024/10/17/porto-pesca-e-museo-navale-grande-festa-in-citta-per-celebrare-il-legame-unico-tra-nonni-e-nipoti-567896/
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Papa Francesco. Per questo motivo abbiamo pensato ad una giornata ricca di stimoli e attività". "L'ANAP - ha

aggiunto il Presidente ANAP Mauro Strata - è una libera organizzazione nata per riunire in Confartigianato anziani e

pensionati per rappresentare, tutelare e difendere la categoria. Abbiamo pensato quest'anno di valorizzare la Festa

dei Nonni coinvolgendo i nostri associati. Sono tanti anche alla Spezia gli esempi virtuosi di imprenditori che hanno

fatto della collaborazione intergenerazionale il punto di forza della loro azienda". È possibile informarsi sulla Giornata

di Festa Nonni e Nipoti ai seguenti numeri Segreteria organizzativa Sergio Caretti 3494477654 o presso l'ANAP

Confartigianato, tel. 0187286652-50. Più informazioni.

Citta della Spezia

La Spezia
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Studenti in Confindustria per capire come innovazione e Ai stanno trasformando la
logistica

Si è tenuto oggi in Confindustria La Spezia l'evento "Porti del futuro:

innovazione e AI tra efficienza e attrazione dei talenti", con la partecipazione di

numerosi studenti delle scuole ITS del territorio. "Sara Semonella e Renato

Dessì, rispettivamente HR People Development Manager e CIO di Contship

Italia , hanno illustrato come l'innovazione e l'intelligenza artificiale stiano

trasformando il lavoro quotidiano nel settore della logistica - spiega Contship -.

L'incontro ha rappresentato un'opportunità di dialogo tra il mondo della scuola

e quello professionale, favorendo una sinergia fondamentale per preparare i

giovani alle sfide del mercato del lavoro". L'evento è stato aperto dal

presidente di Confindustria La Spezia, Mario Gerini, dal commissario

straordinario dell'Autorità di sistema portuale del Mar ligure orientale, Federica

Montaresi, e dal responsabile del Cluster marittimo AIDP Liguria, Massimo

Lavezzini. È seguita poi una tavola rotonda con rappresentanti di istituzioni e

aziende in ambito risorse umane e tecnologia; insieme a Contship anche

Federica Catani, direttore Scuola nazionale Trasporti e Logistica, Alessandro

Ferrari, direttore Assiterminal, Genziana Giacomelli, Hr Director Gruppo

Tarros, e Massimo Lavezzini. "Durante il dibattito sono stati condivisi esempi concreti di iniziative già implementate

nelle società del Gruppo, sottolineando l'importanza di integrare tecnologia e innovazione, ma mantenendo sempre le

persone al centro - spiegano ancora da Contship -. Inoltre, sono stati presentati alcuni progetti attualmente in

evoluzione, che mirano a potenziare ulteriormente questi aspetti. Gli studenti hanno avuto modo di confrontarsi

direttamente con esperti del settore, ricevendo preziosi spunti su come le competenze richieste stiano evolvendo in

risposta alle nuove tecnologie". Concludono dal gruppo: "La partecipazione attiva di Contship Italia in eventi di questo

tipo dimostra l'impegno nel promuovere la formazione e l'innovazione, elementi chiave per attrarre talenti e garantire

un futuro competitivo nel settore della logistica. La sfida principale di oggi e ancor più nell'immediato futuro è, e sarà,

quella di sviluppare al proprio interno figure professionali, competenze e know-how in grado di rispondere e adattarsi

alle innovazioni del settore". Più informazioni.

Citta della Spezia

La Spezia

https://www.cittadellaspezia.com/2024/10/17/studenti-in-confindustria-per-capire-come-innovazione-e-ai-stanno-trasformando-la-logistica-567964/
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Porto di Ravenna. Carlo Cordone riconfermato presidente ASAMAR Emilia Romagna

Ascolta: I Blacks Faenza vincono il derby in rimonta contro Imola Ascolta

questo articolo ora... Voice by L'Assemblea Ordinaria dei Soci di ASAMAR

Emilia Romagna, nella seduta del 16 ottobre ha espresso all'unanimità, parere

favorevole alla ricandidatura degli organi Direttivi, per il secondo mandato -

2024/2025.  Car lo Cordone è stato r iconfermato al la Presidenza

dell'Associazione, insieme al suo Vice Presidente - Ettore Zerbi. Completano il

Consiglio Direttivo, Fabrizio Bongiovanni, Manlio Ciril l i , Francesco

Grammatico, Davide Piovan, Anna Ruvolo, Raimondo Serena, Roberto Viola.

Past President. Franco Poggiali. Nel Collegio dei Sindaci Revisori dei Conti:

Angiolella Francesco, Lorenzo Borzi , Francesco Mattiello. Il Collegio dei

Probiviri è composto da: Norberto Bezzi, Franco Poggiali, Simona Casadio.

"Questo mandato proseguirà nell'ottica di essere un punto di riferimento per gli

associati, con l'obiettivo di dare supporto concreto per lo svolgimento della

quotidiana operatività, ancor più in questo periodo, dove la situazione

geopolitica condiziona l'andamento delle nostre attività - spiegano -. Gli Agenti

Marittimi hanno un ruolo fondamentale per l'economia del porto di Ravenna e

dei porti in genere e noi, come Associazione dell'Emilia Romagna, continueremo a valorizzare la ns. figura

professionale mediante la consueta collaborazione e sinergia con le Istituzioni, gli Enti , Uffici di riferimento, il cluster

portuale e la nostra Federazione nazionale - Federagenti, così, come, continueremo a fare conoscere le potenzialità

delle nostra professione ai giovani, mediante interventi mirati, anche in ambito scolastico". Sempre nella giornata del

16 ottobre, il Gruppo Giovani Agenti Marittimi , ha rinnovato le proprie cariche. Filippo Bongiovanni è stato

riconfermato nella carica di Presidente, così come i suoi Vice Presidenti Salvatore Bona e Benedetta Mazzesi, come

terzo Vice Presidente, è entrato in carica Morris Timoncini. L'attività del Gruppo proseguirà il proprio mandato nel

perseguimento del principale obiettivo di promozione di iniziative volte ad accrescere nei giovani lo spirito associativo

e ad approfondire la conoscenza della professione e del contesto economico di riferimento, nonché finalizzate al

confronto e all'incontro tra colleghi.

RavennaNotizie.it

Ravenna

https://www.ravennanotizie.it/0-copertina/2024/10/17/porto-di-ravenna-carlo-cordone-riconfermato-presidente-asamar-emilia-romagna/
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Divieto di accesso alle dighe foranee e moli guardiani in caso di condizioni
metereologiche avverse

In seguito alla ricezione di una "ALLERTA METEO IDROGEOLOGICA-

IDRAULICA" da parte dell'Agenzia Regionale della Protezione Civile con

Allerta n°141/2024 valida dalle ore 00:01 del giorno 18.10.2024 fino alle ore

00.01 del giorno 19.10.2024, nel quale potranno verificarsi: "Per la giornata di

venerdì 18 ottobre è previsto tempo perturbato con precipitazioni diffuse e

persistenti di intensità moderata e condizioni favorevoli allo sviluppo di

temporali forti. Le precipitazioni previste a partire dalla serata di giovedì 17

determineranno piene sui corsi d'acqua nel settore centro occidentale della

regione, con diffusi superamenti delle soglie 2 e possibili localizzati

superamenti della soglia 3. Il progressivo apporto degli affluenti emiliani alla

piena di Po potrà determinare un aumento dei livelli al di sopra della soglia 1

con conseguente ritardo nei deflussi del sistema Parma-Baganza a confluenza

Po. Nelle zone collinari e montane centro-occidentali saranno possibili

fenomeni franosi sui versanti caratterizzati da condizioni idrogeologiche

particolarmente fragili, anche a seguito delle precipitazioni dei giorni

precedenti. Inoltre, su tutto il territorio regionale, non si escludono occasionali

fenomeni franosi, ruscellamento sui versanti e rapidi innalzamenti dei livelli idrometrici nei corsi d'acqua minori

associati ai fenomeni temporaleschi." La Capitaneria di Porto di Ravenna sensibilizza la cittadinanza al rispetto

dell'Ordinanza n°07/2020 dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Centro Settentrionale, che, tra l'altro,

prevede in caso di allertamento segnalato dalla competente Agenzia Regionale per la sicurezza territoriale e la

protezione civile e da ARPAE nonché, comunque, in presenza di condizioni meteo-marine avverse, il divieto a

chiunque (ivi compresi i soggetti autorizzati) di accesso e di transito sulle dighe foranee e sui moli guardiani, nonché

l'obbligo a chiunque si trovi già in loco di abbandonare urgentemente le infrastrutture.

ravennawebtv.it

Ravenna

https://www.ravennawebtv.it/divieto-di-accesso-alle-dighe-foranee-e-moli-guardiani-in-caso-di-condizioni-metereologiche-avverse-2/
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Darsena Europa di Livorno: lavori in corso e termine previsto nel 2026

Il presidente della Regione Toscana Eugenio Giani è tornato a visitare il

cantiere della Darsena Europa, accompagnato dal commissario straordinario

dell'opera, Luciano Guerrieri, e dalla vice commissaria, Roberta Macii. I lavori,

è stato detto nell'occasione, dovrebbero concludersi nel 2026, confermando

quindi quanto anticipato quasi due anni fa quando venne dato l' avvio ufficiale

Lo stato dell'arte vede livellati i mammelloni di materiale presenti sul terreno dal

raggruppamento di imprese incaricato di seguire i lavori: il Rti guidato da

Sidra, braccio operativo italiano del colosso belga Deme, e composto dalla

controllata Infrastructure di Fincantieri, da Sales e Fincosit. L'ultimo step è

adesso quello di drenare tutti e 339.000 metri quadrati della superficie della

cassa di contenimento. "Entro la fine del 2025 avremo consolidato i primi 80

mila mq del terreno" ha dichiarato Guerrieri, aggiungendo "Nel giro di due anni,

e in largo anticipo rispetto alla realizzazione delle opere a mare, avremo quindi

realizzato una quota parte delle aree del futuro terminal container". Inserendosi

nel dibattito di queste settimane sull'utilizzo immediato dei piazzali in attesa del

completamento di tutta la Piattaforma, Guerrieri ha sottolineato che si tratta di

una discussione delicata che dovrà coinvolgere necessariamente tutto il cluster portuale: "Nelle more della

realizzazione della prima fase della Darsena Europa, sarà possibile destinare temporaneamente i nuovi piazzali ad

altri usi ma - ammette - tali soluzioni non dovranno pregiudicare l'obiettivo finale, che è quello di realizzare il terminal

container della Darsena Europa". Un concetto simile, comunica l'ente nella sua nota, è stato espresso da Roberta

Macii: "Il nostro obiettivo sarà quello di contemperare le esigenze degli operatori economici, che ci stanno chiedendo

quando sarà possibile usare queste aree, con le esigenze programmatorie dell'Ente, espresse e sviluppate nel Piano

Regolatore Portuale. Il Prp non esclude la possibilità di un proficuo utilizzo provvisorio dei nuovi piazzali.

Cominceremo a definire al meglio le procedure quando riterremo che la aree avranno acquisito una dimensione

minima sufficiente da consentirci di accogliere altre attività economiche". Guerrieri si è poi soffermato sulle opere a

mare: "Il 7 ottobre scorso ci è stato consegnato dalle imprese il progetto esecutivo relativo alla realizzazione delle

dighe foranee e delle attività di dragaggio" ha spiegato. "Si tratta di un progetto enorme che comprende anche il piano

di monitoraggio, che dovrà essere concordato con Arpat. Noi vogliamo fare le cose per bene: il progetto esecutivo è

attualmente in fase di verifica tecnica e contiamo di poterlo approvare nelle prossime settimane. Entro la fine dell'anno

contiamo di poter iniziare i primi lavori relativi alla realizzazione delle dighe foranee. Nel frattempo, la struttura

commissariale lavorerà sulla predisposizione del bando di gara per la gestione e realizzazione del terminal container".

"Oggi vediamo il primo tassello della

Shipping Italy

Livorno

https://www.shippingitaly.it/2024/10/17/darsena-europa-di-livorno-lavori-in-corso-e-termine-previsto-nel-2026/
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Darsena Europa" ha affermato il presidente Giani. "Questa area di Livorno a poco a poco si paventa come il luogo

che darà un futuro alla città e al suo territorio. Con questa infrastruttura potremo ambire ad ospitare imbarcazioni di

grande dimensione e ad intercettare nuove linee di traffico. La pianificazione dei lavori sta proseguendo secondo gli

impegni assunti a suo tempo dal commissario Guerrieri e dalla vice commissaria Macii. Per la portualità Toscana

sono stati fatti grandi passi in avanti".

Shipping Italy

Livorno
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Porto di Piombino: nuovo piazzale logistico. Giani, stiamo costruendo il porto del futuro

(FERPRESS) Piombino, 17 OTT Nuove aree per la logistica industriale alla

Darsena Est del porto di  Piombino. Nelle scorse ore, il presidente della

Regione Toscana Eugenio Giani, commissario straordinario delle opere, il

presidente dell'Autorità Portuale Luciano Guerrieri e la vice commissaria

Roberta Macii hanno inaugurato il nuovo piazzale davanti alla banchina dove

attualmente è posizionata la nave rigassificatrice. A Piombino ha sottolineato

Giani prende forma il porto del futuro, capace di attrarre investimenti e creare

nuovi posti di lavoro. Con questa nuova opera si ha finalmente l'impressione

delle potenzialità che può assumere questo porto. Piombino si conferma un

baricentro per l'Italia, ha svolto una funzione di interesse nazionale

importantissima con la nave rigassificatrice ed è questo messaggio che voglio

lanciare al Governo. Adesso ha aggiunto il presidente della Regione è

importante completare il disegno strategico per Piombino, che comprende

tutta una serie di funzioni a cominciare dal porto, sviluppando al contempo la

dimensione industriale, infrastrutturale e anche turistica e culturale, per rendere

sempre di più questo un punto di riferimento nel sud della Toscana. Nella

scorsa primavera era stata aperta al traffico la rotatoria di Gagno con lo svincolo per l'accesso diretto alla nuova

zona nord del porto. Per quanto riguarda il progetto dei piazzali per attività di logistica industriale nel porto, questo

costituisce l' attuazione del piano regolatore portuale e consente un incremento della disponibilità di aree portuali

dell'ordine di 200mila metri quadrati. Il progetto dei piazzali ha incluso la realizzazione della relativa viabilità interna e

quella di collegamento alla vicina banchina nord e dei sottoservizi necessari allo svolgimento delle attività portuali. La

realizzazione delle opere ha previsto un quadro economico iniziale di 22,7 milioni di euro, coperto col contributo della

Regione Toscana che ha destinato all'intervento circa 18 milioni di euro provenienti dai Fondi di Sviluppo e Coesione.

FerPress

Piombino, Isola d' Elba

https://www.ferpress.it/porto-di-piombino-nuovo-piazzale-logistico-giani-stiamo-costruendo-il-porto-del-futuro/
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Gismondi (Cna): «Può essere una svolta per il porto e le imprese»

Redazione web CIVITAVECCHIA - «Era qualcosa che come Associazione

abbiamo sol lec i ta to da mol to tempo:  ora f ina lmente la  vediamo

concretizzarsi». Alessio Gismondi, presidente della Cna di Viterbo e

Civitavecchia, commenta così la proposta di istituzione della Zona logistica

semplificata (Zls), contenuta in una delibera della giunta regionale con la quale

si approva il "Piano di sviluppo strategico - aggiornamento 2024". «Già nel

2018 - dice Gismondi - avevamo salutato l'avvio della collaborazione tra

Regione Lazio e Autorità portuale come un obiettivo prezioso per il futuro del

nostro territorio. Oggi siamo quindi molto soddisfatti di essere finalmente

arrivati a questo traguardo, e che a beneficiarne non sarà solo il porto di

Civitavecchia, ma anche le imprese del territorio della Tuscia (comuni di

Viterbo, Civita Castellana, Orte e Tarquinia)». Quali sono i vantaggi di questa

misura? «L'importanza della Zls - commenta Gismondi - risiede in una sorta di

area a burocrazia zero, oltre che in agevolazioni fiscali e doganali. Il vantaggio

per le imprese è dunque una maggiore competitività e non solo: il perimetro

all'interno della Zls sarà più attrattivo per quanto riguarda gli investimenti, con

possibili ricadute positive anche sul fronte dell'occupazione». Oggi più che mai si rende necessario il completamento

della superstrada Civitavecchia-Orte, che favorirà il volano della logistica, facilitando il collegamento dei territori

dell'alto Lazio. Secondo Gismondi «la Zls può rappresentare un punto di svolta per il sistema produttivo e quindi -

conclude - per lo sviluppo del nostro territorio».

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/altro/economia-e-lavoro/gismondi-cna-puo-essere-una-svolta-per-il-porto-e-le-imprese-erdtjv3o


 

giovedì 17 ottobre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 48

[ § 2 4 9 4 4 6 0 5 § ]

Decarbonizzazione e blue economy: modelli a confronto con Unindustria

Sulla Zls Dionisi: «Una decisione che incide sensibilmente sulla riduzione del

carico burocratico oltre la possibilità di accedere a strumenti agevolativi

fondamentali per l'attrattività» Redazione web CIVITAVECCHIA - «Il mare

rappresenta un vero e proprio motore economico, un serbatoio di risorse e un

palcoscenico per l'innovazione e lo sviluppo sostenibile. Secondo l'ultimo

Rapporto Unioncamere l'economia del mare è capace di attivare un valore

aggiunto lordo di 178 miliardi di pari al 10,2% dell'economia nazionale, a fronte

di circa 228mila imprese e oltre 1 milione di occupati». Lo ha sottolineato

Cristiano Dionisi , Presidente Comitato Piccola Industria di Unindustria,

intervenuto al Blue Planet Economy in corso alla Fiera di Roma. Nell'ambito

della manifestazione, la Sezione Energia di Unindustria ha organizzato il focus

tematico "Decarbonizzare: modelli a confronto nella Blue Economy" , un

appuntamento dal forte respiro industriale su progetti e soluzioni tecnologiche

legate all'energia e all'economia del mare, che si è svolto ieri mattina. «Il Lazio,

con i suoi 383 km di coste affacciate sul Tirreno, è un protagonista di primo

piano in questo scenario - ha aggiunto Dionisi - la nostra regione è quella con il

numero più consistente di imprese blu, quasi 35mila pari a circa il 16% del totale nazionale, generando oltre 8 miliardi

di euro di valore aggiunto. Roma è prima in graduatoria per numerosità assoluta delle imprese dell'economia del mare

con quasi 30mila attività. Si tratta di un tessuto imprenditoriale variegato e dinamico, che spazia dalla cantieristica

navale alla pesca, dal turismo marittimo alle energie rinnovabili marine, dalla logistica portuale alla ricerca scientifica».

«L'economia del mare è un volano di sviluppo per le nostre comunità costiere, creando occupazione, generando

ricchezza e migliorando la qualità della vita. Per cogliere appieno queste opportunità, dobbiamo promuovere una

visione integrata dell'economia del mare, che tenga conto delle diverse filiere e delle loro interconnessioni. Diventa

necessario, quindi, portare a termine nel Lazio quei progetti infrastrutturali dalla Roma-Latina e alle cosiddette

trasversali (la Orte-Civitavecchia, la Frosinone-Latina la Gaeta-Formia-Cassino) che collegano i porti ai raccordi

autostradali, alle zone industriali e alle aree interne. E vanno concluse tutte le opere previste dal Pnrr per l'innovazione,

l'ampliamento e la transizione energetica dei porti». «In questa ottica di lavoro in sinergia, accogliamo con molto

favore la perimetrazione della Zls (Zona logistica semplificata), annunciata ieri dalla Regione Lazio. Si tratta di una

decisione che finalmente incide sensibilmente su un elemento per cui ci siamo sempre spesi negli anni: la riduzione

del carico burocratico oltre la possibilità di accedere a strumenti agevolativi fondamentali per l'attrattività». Nell'ambito

della tavola rotonda "Soluzioni per la decarbonizzazione" sono intervenuti Pino Musolino, Presidente ADSP Mar

Tirreno Centro Settentrionale, Michele Pizzolato di ENI Plenitude, Giacomo Rispoli di Myrechemical

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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- Gruppo Nextchem, Massimiliano Ceresani di Horizon Technology Group spa società benefit. La Vice Presidente

della Regione Lazio, Roberta Angelilli, ha concluso l'incontro.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Gismondi (Cna): «Può essere una svolta per il porto e le imprese»

CIVITAVECCHIA - «Era qualcosa che come Associazione abbiamo sollecitato

da molto tempo: ora finalmente la vediamo concretizzarsi». Alessio Gismondi,

presidente della Cna di Viterbo e Civitavecchia, commenta così la proposta di

istituzione della Zona logistica semplificata (Zls), contenuta in una delibera

della giunta regionale con la quale si approva il "Piano di sviluppo strategico -

aggiornamento 2024". «Già nel 2018 - dice Gismondi - avevamo salutato

l'avvio della collaborazione tra Regione Lazio e Autorità portuale come un

obiettivo prezioso per il futuro del nostro territorio. Oggi siamo quindi molto

soddisfatti di essere finalmente arrivati a questo traguardo, e che a

beneficiarne non sarà solo il porto di Civitavecchia, ma anche le imprese del

territorio della Tuscia (comuni di Viterbo, Civita Castellana, Orte e Tarquinia)».

Quali sono i vantaggi di questa misura? «L'importanza della Zls - commenta

Gismondi - risiede in una sorta di area a burocrazia zero, oltre che in

agevolazioni fiscali e doganali. Il vantaggio per le imprese è dunque una

maggiore competitività e non solo: il perimetro all'interno della Zls sarà più

attrattivo per quanto riguarda gli investimenti, con possibili ricadute positive

anche sul fronte dell'occupazione». Oggi più che mai si rende necessario il completamento della superstrada

Civitavecchia-Orte, che favorirà il volano della logistica, facilitando il collegamento dei territori dell'alto Lazio.

Secondo Gismondi «la Zls può rappresentare un punto di svolta per il sistema produttivo e quindi - conclude - per lo

sviluppo del nostro territorio». Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/economia-e-lavoro/567142/gismondi-cna-puo-essere-una-svolta-per-il-porto-e-le-imprese.html
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Decarbonizzazione e blue economy: modelli a confronto con Unindustria

CIVITAVECCHIA - «Il mare rappresenta un vero e proprio motore economico,

un serbatoio di risorse e un palcoscenico per l'innovazione e lo sviluppo

sostenibile. Secondo l'ultimo Rapporto Unioncamere l'economia del mare è

capace di attivare un valore aggiunto lordo di 178 miliardi di pari al 10,2%

dell'economia nazionale, a fronte di circa 228mila imprese e oltre 1 milione di

occupati». Lo ha sottolineato Cristiano Dionisi , Presidente Comitato Piccola

Industria di Unindustria, intervenuto al Blue Planet Economy in corso alla Fiera

di Roma. Nell'ambito della manifestazione, la Sezione Energia di Unindustria

ha organizzato il focus tematico "Decarbonizzare: modelli a confronto nella

Blue Economy" , un appuntamento dal forte respiro industriale su progetti e

soluzioni tecnologiche legate all'energia e all'economia del mare, che si è

svolto ieri mattina. «Il Lazio, con i suoi 383 km di coste affacciate sul Tirreno,

è un protagonista di primo piano in questo scenario - ha aggiunto Dionisi - la

nostra regione è quella con il numero più consistente di imprese blu, quasi

35mila pari a circa il 16% del totale nazionale, generando oltre 8 miliardi di

euro di valore aggiunto. Roma è prima in graduatoria per numerosità assoluta

delle imprese dell'economia del mare con quasi 30mila attività. Si tratta di un tessuto imprenditoriale variegato e

dinamico, che spazia dalla cantieristica navale alla pesca, dal turismo marittimo alle energie rinnovabili marine, dalla

logistica portuale alla ricerca scientifica». «L'economia del mare è un volano di sviluppo per le nostre comunità

costiere, creando occupazione, generando ricchezza e migliorando la qualità della vita. Per cogliere appieno queste

opportunità, dobbiamo promuovere una visione integrata dell'economia del mare, che tenga conto delle diverse filiere

e delle loro interconnessioni. Diventa necessario, quindi, portare a termine nel Lazio quei progetti infrastrutturali dalla

Roma-Latina e alle cosiddette trasversali (la Orte-Civitavecchia, la Frosinone-Latina la Gaeta-Formia-Cassino) che

collegano i porti ai raccordi autostradali, alle zone industriali e alle aree interne. E vanno concluse tutte le opere

previste dal Pnrr per l'innovazione, l'ampliamento e la transizione energetica dei porti». «In questa ottica di lavoro in

sinergia, accogliamo con molto favore la perimetrazione della Zls (Zona logistica semplificata), annunciata ieri dalla

Regione Lazio. Si tratta di una decisione che finalmente incide sensibilmente su un elemento per cui ci siamo sempre

spesi negli anni: la riduzione del carico burocratico oltre la possibilità di accedere a strumenti agevolativi fondamentali

per l'attrattività». Nell'ambito della tavola rotonda "Soluzioni per la decarbonizzazione" sono intervenuti Pino Musolino,

Presidente ADSP Mar Tirreno Centro Settentrionale, Michele Pizzolato di ENI Plenitude, Giacomo Rispoli di

Myrechemical - Gruppo Nextchem, Massimiliano Ceresani di Horizon Technology Group spa società benefit. La Vice

Presidente della Regione Lazio, Roberta Angelilli, ha concluso l'incontro. Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/energia-e-ambiente/567143/decarbonizzazione-e-blue-economy-modelli-a-confronto-con-unindustria.html
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Applicazioni dell'Intelligenza artificiale nella salute: congresso scientifico a Brindisi

Patrocinato dalla Asl è in programma il 18 ottobre, dalle 8.30, nella sala

conferenze dell'Autorità portuale BRINDISI - "Ordini professionali e Intelligenza

artificiale in sinergia: strumenti, strategie e innovazione digitale per i

professionisti sanitari" è il titolo di un congresso scientifico patrocinato dalla

Asl in programma il 18 ottobre, dalle 8.30, nella sala conferenze dell'Autorità

portuale, a Brindisi. La responsabile scientifica dell'evento è Domenica

Argese, coordinatrice dell'area tecnica delle Professioni sanitarie della Asl.

Dopo la registrazione e l'accoglienza dei partecipanti, ci saranno i saluti

istituzionali del direttore della Asl Brindisi Maurizio De Nuccio, del direttore

sanitario Vincenzo Gigantelli, del direttore amministrativo Loredana Carulli, del

presidente della Provincia Toni Matarrelli e del sindaco di Brindisi Giuseppe

Marchionna, oltre a quelli dei presidenti degli ordini coinvolti. Durante i lavori si

parlerà delle applicazioni dell'AI nella salute, del suo utilizzo per i professionisti

sanitari, dei vantaggi di una piattaforma digitale in Radiologia, dell'intelligenza

artificiale in ambito infermieristico. Inoltre, verranno affrontati i temi del ruolo

dell'AI in Radiologia e degli altri aspetti teorici e pratici del suo uso in Sanità.

Interverranno alcuni dei professionisti della Asl che in questi mesi hanno avuto modo di affrontare e approfondire le

sfide e le implicazioni dell'uso dell'Intelligenza artificiale nella pratica quotidiana delle professioni sanitarie. Rimani

aggiornato sulle notizie dalla tua provincia iscrivendoti al nostro canale whatsapp: clicca qui Seguici gratuitamente

anche sul canale Facebook: https://m.me/j/Abampv2kioahdYYR/ BrindisiReport è in caricamento.

Brindisi Report

Brindisi

https://www.brindisireport.it/attualita/ordini-professionali-intelligenza-artificiale-congresso-scientifico-brindisi.html
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Abate: "Adoperarsi per l'avvio del cantiere navale"

Anche quest'anno, purtroppo, i pescatori della marineria di Schiavonea sono

stati costretti a raggiungere cantieri navali in porti lontani. Come ogni anno,

troppi oramai, nel periodo di fermo biologico, per effettuare la necessaria

manutenzione delle loro imbarcazioni sono stati costretti a giorni di

navigazione, con tutto ciò che ne consegue. Alcuni imprenditori del settore

sono stati costretti a raggiungere, affrontando molte spese, persino i cantieri

navali di San Benedetto del Tronto nelle Marche. Dopo tanto impegno, e tanta

determinazione, l'annosa vicenda del cantiere navale del porto di Corigliano

Calabro da più di un anno è giunta a positiva conclusione e la concessione è

stata assegnata ad una società locale. Non solo, come estensione della

concessione principale, è stato concesso alla stessa società anche il tratto di

mare antistante al cantiere, dove vi sono dei pontili. Al momento però sembra

essere tutto fermo. E questo non va bene. Eccetto l'utilizzo dei pontili (anche

questi dati in concessione sempre alla stessa ditta) che hanno ospitato circa

200 imbarcazioni da diporto, non giungono nuove notizie. L'avvio del cantiere

navale, considerata anche la portata delle gru già presenti nel cantiere, se

gestito sfruttando tutte le potenzialità, può già cambiare il volto dell'infrastruttura e creare quello sviluppo sano,

adeguato e compatibile con la destinazione che già gli appartiene. Il cantiere navale può creare posti di lavoro e

indotto, può sicuramente dare una grossa spinta al settore ittico e un dovuto servizio a tutta l'importante marineria.

Ecco perché rivolgiamo un appello a chi di competenza per adoperarsi e far in modo che questo sia l'ultimo anno che

la nostra marineria, per fare la manutenzione alle proprie imbarcazioni, affronti traversate costose e massacranti. Noi

non abbiamo nulla da invidiare ad altri porti e si devono assolutamente realizzare e ottimizzare i progetti già in essere

nel nostro meraviglioso porto: dal cantiere navale, al diporto, alla banchina per l'attracco delle navi da crociera.

Naturalmente l'attenzione sul porto è alta nella cittadinanza, nelle istituzioni locali e anche nei vari coordinamenti civici

che si sono creati e tutti attendono risvolti positivi poiché sussistono ottimi presupposti.

CoriglianoCalabro

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://coriglianocalabro.it/index.php/2024/10/17/abate-adoperarsi-per-lavvio-del-cantiere-navale/
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Alaggio e varo, la Fom Srl replica ad Abate: "Benefici apportati al Porto in pochi mesi"

In merito alle dichiarazioni rilasciate agli organi d'informazione dall'ex senatrice

Abate, la Fom Srl, titolare della concessione demaniale del cantiere nautico del

Porto di  Corigliano (ex Lega Navale), intende formulare alcune doverose

precisazioni in merito ai lavori di riqualificazione della vasca di alaggio e varo,

e non solo. La nostra società, infatti, solo 11 mesi fa ha ottenuto la suddetta

concessione nel pieno rispetto della legge e delle istituzioni, e si è pertanto

subito messa al lavoro chiedendo le autorizzazioni per procedere alla

riattivazione della predetta vasca. Tutto ciò con il chiaro obiettivo di non

realizzare alcuna opera senza la necessaria autorizzazione delle preposte

istituzioni, come invece precedentemente accaduto da parte di altri. Siamo i

primi ad averci creduto, affrontando gravosi impegni economici, ma il tempo

necessario per il rilascio delle autorizzazioni non dipende da noi. Eppure, in

soli 4 mesi non siamo rimasti inermi, ma nel frattempo, al contrario, ci siamo

adoperati su più fronti: la realizzazione del primo impianto di carburante nel

Porto, per la quale stiamo attendendo le relative autorizzazioni da 2 anni, e la

nascita del Porto turistico già divenuta realtà. Così facendo, con l'avvio di

queste importanti iniziative, abbiamo fatto entrare il Porto di  Corigliano in tutte le carte nautiche del mondo,

consapevoli dei benefici che l'intera comunità potrà trarre dalla tangibile attuazione dei predetti servizi. Ringraziamo

per l'attenzione la dott.ssa Abate, tuttavia bisogna essere realisti e attendere i tempi necessari. D'altronde, per il solo

incameramento, nonostante la sua presenza istituzionale, sono trascorsi ben 6 anni. Tanto abbiamo già fatto in poco

tempo, dunque, e tanto altro abbiamo intenzione di fare ancora, nel rispetto delle normative vigenti e con la fattiva

collaborazione di quanti di competenza.

CoriglianoCalabro

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://coriglianocalabro.it/index.php/2024/10/17/alaggio-e-varo-la-fom-srl-replica-ad-abate-benefici-apportati-al-porto-in-pochi-mesi/
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Archiviate le accuse contro quattro dipendenti dell'AdSP dei Mari Tirreno Meridionale e
Ionio Lo ha stabilito in via definitiva il Gip del Tribunale di Palmi

L'Autorità di Sistema Portuale dei Mari Tirreno Meridionale e Ionio ha reso

nota l'archiviazione in via definitiva della posizione di quattro fra dirigenti e

impiegati dell'ente portuale che erano stati denunciati all'autorità giudiziaria da

una dipendente dell'AdSP per presunte irregolarità nella composizione di

commissioni giudicatrici nei concorsi pubblici avviati alla fine del 2022 dall'ente.

Dopo indagini durate più di un anno, la Procura di Palmi aveva richiesto al

giudice per le indagini preliminari l'archiviazione delle accuse per tutti i

dipendenti per "insussistenza del fatto", richiesta alla quale la denunciante si

oppose. Infine, con ordinanza di archiviazione dell'aprile scorso - ha

specificato l'AdSP - il Gip del Tribunale di Palmi ha definitivamente archiviato

tutte le accuse, in primis per l'inammissibilità dell'opposizione della denunciante

e per l'impossibilità di sostenere in giudizio una qualsivoglia accusa avendo i

denunciati correttamente dichiarato di non essere mai stati condannati, con

sentenza passata in giudicato, per reati contro la pubblica amministrazione,

reato che li avrebbe esclusi dalla partecipazione alle commissioni giudicatrici.

Informare

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.informare.it/news/gennews/2024/20241441-Archiviate-accuse-4-dipendenti-AdSP-Tirreno-Mer-Ionio.asp
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Gioia Tauro: archiviazione accuse risalenti al 2023

Redazione

GIOIA TAURO Finalmente archiviata, e in modo definitivo, la posizione di

quattro fra dirigenti e impiegati dell'AdSp del mar Tirreno meridionale e Jonio,

denunciati alla Autorità giudiziaria da una dipendente dell'Ente per presunte

irregolarità nella composizione di Commissioni giudicatrici nei pubblici

concorsi avviati alla fine del 2022 dall'Ente. Così scrivono dall'ente portuale

calabrese che riepiloga i fatti che hanno portato ad oggi. Settembre 2023: per

la carenza di personale dipendente, l'AdSp promuove 13 concorsi pubblici,

sottoscrivendo i bandi e formando le Commissioni giudicatrici, avvalendosi di

figure esterne attinte fra i ruoli della Avvocatura Distrettuale dello Stato di

Catanzaro, ma anche fra i Dirigenti, quadri ed impiegati dell'Ente, per coprire

le Commissioni e le relative Segreterie. Una dipendente dell'Ente, all'epoca

responsabile anti-corruzione, segnala alcune irregolarità nelle dichiarazioni del

personale partecipante alle Commissioni giudicatrici, che non può fare parte,

anche con compiti di Segreterie a tali Commissioni, dove avesse riportato

condanne passate in giudicato per reati contro la Pubblica Amministrazione.

Confermando l'Ente ugualmente la composizione delle Commissioni , la

responsabile anti-corruzione denuncia alla Procura della Repubblica del Tribunale di Palmi il Dirigente Pasquale

Faraone e gli impiegati Mario Piromalli, Luigi Errante e Antonio Rizzuto, per c.d. dichiarazioni mendaci alla P.A ex art.

490 c.p.. Il segretario generale in carica Pietro Preziosi giudica negativamente l'atteggiamento della dipendente,

irrogandole una lieve sanzione disciplinare, destando la reazione della Autorità nazionale anti-corruzione a tutela della

stessa dipendente, ed anche un rilievo mediatico. Dopo indagini durate più di un anno, la Procura di Palmi richiede al

GIP l'archiviazione delle accuse per tutti i dipendenti per la completa insussistenza del fatto. A fronte di tale richiesta la

denunciante si oppone, con una mera rivisitazione in chiave critica delle conclusioni del PM e senza richiesta di

integrazione probatoria. Con Ordinanza di archiviazione dell'Aprile scorso, il GIP del Tribunale di Palmi archivia

definitivamente tutte le accuse, in primis per la inammissibilità della opposizione della denunciante, e per la

impossibilità di sostenere in giudizio una qualsivoglia accusa, avendo i denunciati correttamente dichiarato di non

essere mai stati condannati, con sentenza passata in giudicato, per reati contro la PA. Né si poteva ipotizzare alcuna

forma di risvolto penale per il segretario generale Preziosi, per non aver vigilato o chiesto chiarimenti di sorta.

Esprimo le più vive soddisfazioni per questa archiviazione, non avendo mai nutrito il minimo dubbio sull'operato e

sulla veridicità delle dichiarazioni dei miei più stretti collaboratori, e anche del segretario generale, sulle cui decisioni ci

fu piena sintonia, a cui solo oggi si rende piena giustizia e avendo scelto di non farlo nella immediatezza del fatto per

motivi estranei alla volontà dell'Ente.

Messaggero Marittimo

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.messaggeromarittimo.it/gioia-tauro-archiviazione-accuse-risalenti-al-2023/
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Baker Hughes a Corigliano Rossano, a confronto Agostinelli e Stasi

Ospiti nel nostro approfondimento mattutino il sindaco della città, il presidente

dell'autorità portuale, i sindacati e un gruppo di professionisti a favore

dell'investimento. In diretta dalle banchine del porto Puntata focalizzata

su l l ' economia ,  ogg i  a  Buong io rno  Reg ione ,  la  t rasmiss ione  d i

approfondimento quotidiano della nostra redazione. Dal porto di Corigliano

Rossano, luogo dove avrebbe dovuto nascere l'insediamento industriale della

multinazionale americana Baker Hughes, saranno a confronto alcuni

protagonisti del dibattito. Dal sindaco della città Flavio Stasi, al presidente

dell'autorità portuale Andrea Agostinelli. Ma anche i rappresentanti sindacati e

un gruppo di professionisti a favore dell'investimento. La seconda parte tratta

del tema della prevenzione sanitaria, con l'intervista alla pediatra Francesca

Graziano, referente calabrese di Komen Italia. L'associazione da anni si

occupa di diffondere il messaggio della prevenzione contro il tumore al seno. Il

20 ottobre è stata organizzata una camminata del benessere, la Walk for the

Cure, a Lamezia Terme.

Rai News

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.rainews.it/tgr/calabria/articoli/2024/10/baker-hughes-a-corigliano-rossano-a-confronto-agostinelli-e-stasi-567980f0-09b4-4aa0-892d-6cd261c8f4c3.html
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In passerella il meglio della nautica

Al via oggi Seacily 2024, la settima edizione del Salone Nautico ospitato

quest'anno alla Marina di Balestrate. Fino a domenica continua così la

tradizione di una manifestazione che mette in evidenza le eccellenze della

Nautica italiana e siciliana in particolare. Dopo il grande successo dell'edizione

2023, organizzata da "Rete Nautica del Mediterraneo" e svoltasi a Capo

d'Orlando Marina, il Salone nautico di Balestrate con la stessa organizzazione

si prepara a offrire un'esperienza ancora più indimenticabile. Media partner è il

Giornale di Sicilia con Tgs, Rgs e il sito gds.it L'ingresso (dalle 10 alle 18,30) è

gratuito ma si deve scaricare il ticket che permette l'ingresso dal sito della

manifestazione: saloneseacily.it Edy Tamajo, assessore regionale alle Attività

Produttive sottolinea: "Sono particolarmente orgoglioso che Balestrate ospiti

una manifestazione così rilevante come il Salone Nautico Seacily, che

rappresenta un'opportunità unica per valorizzare il nostro patrimonio marittimo

e per promuovere un settore strategico per l'economia della Sicilia. Il mare è

una risorsa fondamentale per la nostra regione, non solo dal punto di vista

turistico, ma anche per le opportunità che offre in termini di sviluppo

economico, imprenditoriale e occupazionale. La Regione sarà sempre al fianco di iniziative che, come il Seacily,

sanno esaltare le potenzialità del nostro territorio e delle nostre imprese." Arriva il plauso anche di Alessandro

Albanese, presidente della Camera di Commercio Palermo-Enna: "Il successo del Seacily, il Salone nautico di Sicilia,

giunto alla settima edizione, sta tutto nell'eccellente organizzazione che, nel corso di questi anni, è stata messa a

punto da Assonautica Palermo, che ha saputo coinvolgere il movimento tra espositori, sponsor e soprattutto le decine

di migliaia di visitatori". La Camera di Commercio Palermo Enna è tra i principali sostenitori della kermesse: "La

scelta di portare la manifestazione a Balestrate - aggiunge - è davvero interessante, intanto perché ci troviamo in

un'area di rilevante interesse economico dove le attività legate alla nautica e al mare, come è noto, sono intense oltre

che in una fase di grande espansione. La collaborazione poi con la Rete nautica del Mediterraneo va a rafforzare

quelli che sono gli obiettivi del Seacily: oltre alla esposizione delle eccellenze della nautica, anche l'approfondimento

dei vari temi con particolare riferimento alla cosiddetta Blue economy. Ormai, anche in Sicilia l'economia del mare -

sottolinea Albanese - ha spiccato il volo. Ricordo che la Sicilia conta circa 30.000 imprese di settore che la collocano

tra le prime in Italia». Dal canto suo Elvira Amata, assessore regionale del Turismo osserva: "Anche quest'anno

parteciperemo con crescente interesse al Salone Seacily giunto alla 7° edizione, un appuntamento ormai consolidato

che alimenta forti aspettative e che costituirà certamente ancora una volta un'occasione proficua per rafforzare un

segmento così strategico del comparto turistico, come quello della nautica. Agli organizzatori vada

giornaledisicilia.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://palermo.gds.it/articoli/economia/2024/10/17/in-passerella-il-meglio-della-nautica-2df73e09-74f8-4186-9991-0b5538bcbf76/
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il mio plauso per il costante impegno unito agli auguri più sinceri della migliore riuscita dell'evento". Ed ecco gli

organizzatori. Cristiano Lombardo presidente di Rete nautica del Mediterraneo e vice presidente di Assonautica

Palermo, imprenditore della nautica dal 1988 con Columbus Yachting srl concessionario Beneteau, pluricampione di

vela e stimato esperto spiega: "Questo è il secondo anno in cui la Rete Nautica del Mediterraneo (RMN), di cui sono

giornaledisicilia.it
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presidente, si occupa in via del tutto esclusiva dell'organizzazione del Seacily. Dopo il successo della scorsa edizione

a Capo d'Orlando, sarà il Marina di Balestrate ad ospitare la settima edizione: ci spostiamo dalla provincia di Messina

all'area di Palermo/Trapani, per coinvolgere un nuovo bacino di utenti e nuove aziende del settore. Oggi il Distretto

Nautico del Mediterraneo, di cui la Rete Nautica RMN è espressione come soggetto giuridico, conta oltre cinquanta

imprese della nautica da diporto siciliana, tra costruttori di imbarcazioni, cantieri di rimessaggio e refitting, marinas,

dealers di imbarcazioni e motori marini, velerie, operatori del charter e manutentori, segno di una crescente necessità

di fare squadra e di collaborare per raggiungere livelli più alti di expertise e migliorare la qualità dell'offerta al pubblico.

L'obiettivo per il prossimo anno? Tornare con un'ottava edizione ancora più grande a Palermo, sperando di trovare i

presupposti". Infine ecco Andrea Ciulla, presidente di Assonautica Palermo: "Il Seacily rappresenta un format ormai

collaudato ideato da Assonautica Palermo nel 2013. Un Salone in cui oltre alla classica esposizione dedicata al

settore si uniscono momenti di confronto e dibattiti sull'Economia del Mare. Un'occasione di confronto sulle tematiche

maggiormente rilevanti e sui "numeri" del settore. Sempre durante il Seacily - continua Ciulla - andremo a presentare il

nostro Report sul Turismo Nautico in Sicilia, potendo già sin d'ora anticipare come dall'esame dei dati emerga un

incremento di imprese e di addetti. Tuttavia non possiamo non ribadire come occorra procedere ad una più proficua

sinergia tra operatori ed istituzioni, ponendo in essere una programmazione partecipata anche in relazione alla

portualità regionale ed alle infrastrutture di collegamento per consentire alla Sicilia una migliore competitività". Scopri

di più nell'edizione digitale Per leggere tutto acquista il quotidiano o scarica la versione digitale.



 

giovedì 17 ottobre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 60

[ § 2 4 9 4 4 5 8 7 § ]

Lungomare Boccetta - Annunziata, c'è l'aggiudicazione definitiva. Ora il progetto

I vincitori del concorso di progettazione dovranno stilare il piano per

ridisegnare la fascia costiera MESSINA - Tutto il traffico navale al porto di

Tremestieri, così la rada San Francesco sarà parte di un nuovo lungomare da

Boccetta ad Annunziata. Il concorso di progettazione era stato aggiudicato in

via provvisoria lo scorso febbraio . Ora le verifiche sono concluse e

l'aggiudicazione è definitiva. Ad occuparsene saranno Guendalina Salimei

Tstudio di Roma, Ai Engeenering di Torino, Akkad di Roma, AG & P

Greenscape di Milano, Urban Future Organization di Londra (con una sede a

Giammoro), lo studio "Miceli ingegneri associati" di Messina e Fabio Nicita,

geologo di Santa Teresa di Riva. Le linee guida prevedono attività di

accoglienza dei croceristi, da un lato verso il centro città e dall'altro verso il

Museo, ma soprattutto il recupero dell'affaccio sullo Stretto, eliminando

barriere fisiche e visive. Previsti approdi per il diporto, impianti per gli sport

acquatici, ormeggi per eventuali servizi marittimi di collegamento longitudinale

alla costa a fini turistici, rimessaggio a secco di piccole imbarcazioni da pesca,

all'interno di una riqualificazione complessiva dell'area che assicuri ampi spazi

pubblici destinati a verde e alle attività sportive all'aperto oltre che luoghi di natura espositiva, ricreativa e culturale e

una spiaggia urbana facilmente e liberamente fruibile dalla cittadinanza e dai turisti in transito e stanziali. Il premio Il

concorso ha una dotazione per premi importante perché l'importo complessivo che verrà distribuito tra i primi cinque

in graduatoria è stato fissato in 210mila euro, di cui 60mila euro al vincitore ed il resto diviso tra gli altri. Al vincitore

poi sarà riconosciuta una parcella per la redazione del Pio (Piano di inquadramento operativo) e del Pfte (Progetto di

fattibilità tecnico economica) di 613mila euro oltre al diritto di ottenere l'affidamento del successivo incarico per la

progettazione esecutiva al momento dell'individuazione dei finanziamenti per dare esecuzioni ai lavori che potranno

anche avvenire in lotti distinti ed autonomi. Le fasi Il progetto richiesto nella fase di 1° grado dovrà consistere in una

progettazione alla scala urbana, intesa come un insieme di contenuti progettuali di livello urbanistico messi a sistema -

tali da poter essere individuati come Piano di Inquadramento Operativo (Pio) del Piano regolatore portuale di

Messina - in grado di orientare con sufficiente chiarezza la seconda fase progettuale di dettaglio prevista dal

concorso. Saranno delineati i principali interventi trasformativi, precisando le destinazioni funzionali previste, i criteri

realizzativi, con alcuni dettagli tipologici, tecnologici, costruttivi, materici, affinché si comprenda il progetto ideativo nel

suo complesso, ed emergano le logiche compositive e di passaggio tra la scala urbanistica e quella architettonica. Un

"Masterplan", corredato da relazioni ed elaborati, da intendersi come progetto propedeutico all'approfondimento

relativo agli ambiti Wat

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.tempostretto.it/news/lungomare-boccetta-annunziata-ce-laggiudicazione-definitiva-ora-il-progetto.html
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2 e Wat 3* previsto nella successiva fase. Dalle analisi preliminari effettuate dall'AdSP dello Stretto è stato stimato

preliminarmente e sommariamente in 152 milioni l'importo complessivo dell'intervento urbanistico (Pio) e in 68 milioni

l'importo complessivo per il Pfte.

TempoStretto

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Operazioni inserite nel progetto della "Fondazione Marevivo" e "Istituto Soka Gakkai"

Palermo, in azione all'Acqua dei Corsari gli allievi del Cedifop che frequentano

il corso per "Operatore Tecnico Subacqueo" A 10 metri profondità, recuperati

116 grandi pneumatici abbandonati illegalmente PALERMO - Quando c'è da

dare una mano a vantaggio dell'ecosistema, gli operatori tecnici subacquei del

Centro Studi Cedifop, ente di formazione professionale di subacquea

industriale che opera all'interno del porto di  Palermo, sono tra i primi a

intervenire e a scendere in acqua. È il caso delle operazioni svoltesi nei giorni

scorsi ad Acqua dei Corsari, area antistante la zona sud del Golfo di Palermo,

dove gli studenti del corso per "Operatore Tecnico Subacqueo" finanziato dal

Fondo Sociale Europeo, hanno partecipato al recupero di grandi pneumatici

abbandonati illegalmente. Il progetto realizzato dalla Fondazione Marevivo in

collaborazione con l'Istituto Buddista Italiano Soka Gakkai è denominato "3 R

per il mare: rigenerare, recuperare, rispettare" ed è nato per proteggere e

valorizzare la biodiversità marina. Finanziato dal "Bando Ambiente 2023 -

Spazi Blu", ha visto impegnati gli all ievi che il Cedifop ha messo a

disposizione di Marevivo, Fondazione con la quale ha già realizzato diversi

lavori subacquei. In due distinte operazioni, gli studenti del Cedifop, utilizzando le imbarcazioni d'appoggio messe a

disposizione dall'azienda di lavori portuali e subacquei ALPe Sub, hanno collaborato al recupero di 116 grandi

pneumatici che verranno così avviati a un corretto riciclo con il coinvolgimento del Consorzio specializzato EcoTyre.

Per anni, l'area urbana di Acqua dei Corsari è stata l'emblema del degrado di questo tratto di costa palermitana; una

discarica a cielo aperto, in cui sono stati smaltiti materiali di risulta fino a creare un ammasso di venti metri che,

sgretolandosi hanno riversato in mare sostanze pericolose e inquinanti. Un tempo l'area di Acqua dei Corsari ospitava

una rigogliosa prateria di Posidonia oceanica capace di svolgere una funzione fondamentale per l'ecosistema poiché,

assieme alle altre piante marine, è capace di produrre più del 50% dell'ossigeno che respiriamo, di assorbire anidride

carbonica e garantire la vita sulla Terra. Si stima che, una volta a regime, i 100 mq di prateria di questa pianta

acquatica potranno assorbire circa 8 tonnellate di diossido di carbonio. Per valutare se le operazioni di trapianto

avranno prodotto il previsto processo di recupero, è in programma che il sito venga regolarmente monitorato sino al

termine dei 24 mesi previsti dal progetto.

Il Nautilus

Palermo, Termini Imerese

https://www.ilnautilus.it/nautica/2024-10-17/operazioni-inserite-nel-progetto-della-fondazione-marevivo-e-istituto-soka-gakkai_151038/
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Cedifop, in azione gli allievi che frequentano il corso per "Operatore Tecnico Subacqueo"

Ott 17, 2024 Palermo - Quando c'è da dare una mano a vantaggio

dell'ecosistema, gli operatori tecnici subacquei del Centro Studi Cedifop, ente

di formazione professionale di subacquea industriale che opera all'interno del

porto di Palermo, sono tra i primi a intervenire e a scendere in acqua. È il caso

delle operazioni svoltesi nei giorni scorsi ad Acqua dei Corsari, area antistante

la zona sud del Golfo di Palermo, dove gli studenti del corso per "Operatore

Tecnico Subacqueo" finanziato dal Fondo Sociale Europeo, hanno partecipato

al recupero di grandi pneumatici abbandonati illegalmente. Il progetto

realizzato dalla Fondazione Marevivo in collaborazione con l'Istituto Buddista

Italiano Soka Gakkai è denominato "3 R per il mare: rigenerare, recuperare,

rispettare" ed è nato per proteggere e valorizzare la biodiversità marina.

Finanziato dal "Bando Ambiente 2023 - Spazi Blu", ha visto impegnati gli allievi

che il Cedifop ha messo a disposizione di Marevivo, Fondazione con la quale

ha già realizzato diversi lavori subacquei. In due distinte operazioni, gli studenti

del Cedifop, utilizzando le imbarcazioni d'appoggio messe a disposizione

dall'azienda di lavori portuali e subacquei ALPe Sub, hanno collaborato al

recupero di 116 grandi pneumatici che verranno così avviati a un corretto riciclo con il coinvolgimento del Consorzio

specializzato EcoTyre. Per anni, l'area urbana di Acqua dei Corsari è stata l'emblema del degrado di questo tratto di

costa palermitana; una discarica a cielo aperto, in cui sono stati smaltiti materiali di risulta fino a creare un ammasso

di venti metri che, sgretolandosi hanno riversato in mare sostanze pericolose e inquinanti. Un tempo l'area di Acqua

dei Corsari ospitava una rigogliosa prateria di Posidonia oceanica capace di svolgere una funzione fondamentale per

l'ecosistema poiché, assieme alle altre piante marine, è capace di produrre più del 50% dell'ossigeno che respiriamo,

di assorbire anidride carbonica e garantire la vita sulla Terra. Si stima che, una volta a regime, i 100 mq di prateria di

questa pianta acquatica potranno assorbire circa 8 tonnellate di diossido di carbonio. Per valutare se le operazioni di

trapianto avranno prodotto il previsto processo di recupero, è in programma che il sito venga regolarmente

monitorato sino al termine dei 24 mesi previsti dal progetto.

Sea Reporter

Palermo, Termini Imerese

https://www.seareporter.it/cedifop-in-azione-gli-allievi-che-frequentano-il-corso-per-operatore-tecnico-subacqueo/
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Circle per la digitalizzazione del trasporto marittimo Europeo

Circle, la società genovese specializzata nella digitalizzazione dei settori

portuale e della logistica intermodale, diventa partner di SEMAS-EMSWe

(European Maritime Single Window environment ), il progetto europeo dal

valore di 245mila euro, coordinato dalla Fundación Valenciaport, che riunisce le

autorità marittime di Italia, Finlandia, Portogallo, Paesi Bassi, Slovenia,

Spagna e Svezia per la digitalizzazione del Trasporto Marittimo Europeo. Il

progetto, spiega una nota, mira a supportare l'applicazione del regolamento

che armonizza a livello europeo le modalità di invio delle formalità marittime

verso i porti europei, in linea con la Strategia Europea per una Mobilità

Sostenibile e Intelligente e il Green Deal europeo.

(Sito) Ansa

Focus

https://www.ansa.it/sito/notizie/economia/blu_economy/2024/10/17/circle-per-la-digitalizzazione-del-trasporto-marittimo-europeo_ba4094ea-234a-43bb-8876-c6cc0f6b9956.html
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ALIS: GUIDO GRIMALDI RIELETTO PRESIDENTE ALL'UNANIMITA'

(AGENPARL) - gio 17 ottobre 2024 ASSEMBLEA ALIS Intervento Presidente

eletto Guido Grimaldi Gentili Consiglieri, buongiorno a tutti voi. Dalla scorsa

seduta del Consiglio ho preso atto di un consenso unanime e di sincera stima

da parte di tutti voi e con grande senso del dovere ho dato la mia disponibilità

a proseguire insieme con un nuovo mandato alla Presidenza di ALIS, con la

consapevolezza dei sani valori che condividiamo, delle responsabilità che ne

derivano nel rappresentare gli uomini e le donne che fanno parte della galassia

del trasporto e della logistica. Per questo, oggi sono davvero orgoglioso di

essere stato rieletto Presidente di ALIS, che per tutti noi non è solo

un'Associazione, ma è ormai una seconda casa, una grande famiglia. Oggi

desidero fornire una sintesi di quanto è stato fatto nei primi otto anni di ALIS,

delineando poi gli obiettivi programmatici del prossimo mandato. I primi otto

anni di ALIS Fino all'ottobre del 2016, prima della nascita di ALIS, si parlava

molto poco del nostro comparto. Il trasporto e la logistica erano considerati

esclusivamente funzionali al settore produttivo ed industriale. Con ALIS siamo

riusciti a dare finalmente voce al nostro settore e a farne comprendere la

strategicità non solo nel sistema economico, ma anche e soprattutto nella vita quotidiana di ciascuno di noi. Già otto

anni fa ALIS aveva la ferma convinzione che un sistema economico virtuoso non potesse prescindere dal lavoro dei

marittimi, degli autotrasportatori, degli operatori ferroviari e dei tecnici della logistica. E quindi, dalla nostra

costituzione, abbiamo impiegato tutte le nostre energie per creare una rete solida ed inclusiva aperta a tutta la filiera

dei servizi, offrendo ai nostri interlocutori una concreta immagine di compattezza e di serietà affermare ALIS come

associazione di categoria fortemente rappresentativa e come interlocutore privilegiato per il dialogo con le istituzioni,

contribuendo alla definizione di scelte e decisioni pubbliche orientate verso la promozione della sostenibilità e della

competitività. Durante i primi anni, abbiamo inoltre indirizzato il nostro impegno verso la diffusione di un concetto

basilare della logistica, ossia che l'intermodalità incide in modo determinante sulla sostenibilità ambientale, economica

e sociale. Tra i  nostr i  macro-obiet t iv i  in iz ia l i ,  abbiamo inol t re sostenuto con forza: l'importanza

dell'internazionalizzazione delle imprese, la necessità di semplificare e sburocratizzare il settore, l'esigenza di

garantire un servizio di continuità territoriale con le grandi isole italiane. Ci siamo battuti per equilibrare il sistema delle

sovvenzioni pubbliche e per evitare quindi la concorrenza sleale a danno di imprese e cittadini sardi e siciliani,

facendo così risparmiare al Governo italiano oltre 50 milioni di euro all'anno. Il dato che sicuramente ci rende più

orgogliosi è l'incredibile e rapida crescita associativa che abbiamo vissuto e che stiamo vivendo. In otto anni, ALIS ha

saputo distinguersi nel panorama associativo accogliendo al proprio

Agenparl

Focus

https://agenparl.eu/2024/10/17/alis-guido-grimaldi-rieletto-presidente-allunanimita/
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interno tutte le aziende della filiera: Imprese di trasporto stradale, marittimo e ferroviario Terminal, porti, aeroporti

Operatori logistici e spedizionieri Aziende di servizi e di consulenza alle imprese Compagnie assicurative e di servizi

finanziari Enti di certificazione Scuole superiori, ITS, Università e centri di formazione e ricerca. E con immenso

orgoglio oggi ALIS rappresenta: 2300 imprese 320.000 lavoratori 90 miliardi di fatturato aggregato. A questi numeri

non si si arriva con la fortuna o con il caso, ci sia arriva con il duro lavoro quotidiano, trasmettendo e ricevendo la

fiducia verso i Soci e puntando su una squadra solida e motivata ed è per questo che ringrazio tutti i dirigenti e i

colleghi di ALIS. In questi anni di grandi evoluzioni, crescita e consolidamento abbiamo puntato su diverse direttrici,

accompagnate da idee e progetti concreti: Nel 2017 abbiamo dato vita ai primi eventi nazionali di ALIS per far

conoscere le nostre istanze ad ampie platee, come nella 1° Assemblea Generale che ha coinvolto oltre 4.000

partecipanti in una sola giornata. Nel 2018 abbiamo ideato e avviato la APP di ALIS. Nel 2019 è stata fondata ALIS

Europe. Nel 2020 è nata ALIS Channel che ha raggiunto oggi oltre 30 milioni di visualizzazioni. Nel 2021 abbiamo

lanciato il "numero 0" di ALIS Magazine che mensilmente diffondiamo con oltre 20.000 copie digitali e cartacee. Nel

2022 è nata ALIS Academy che ha contribuito a creare 8.000 posti di lavoro per i nostri giovani talenti. Nello stesso

2022 è nata LET EXPO: la più importante fiera del trasporto, della logistica sostenibile e dei servizi alle imprese, che

nell'ultima edizione ha raggiunto ben 100.00 visitatori, 400 espositori e 350 relatori e che ha fornito molti elementi

innovativi nel panorama fieristico del nostro Paese. Contestualmente alla nascita di LET EXPO abbiamo istituito

"ALIS per il Sociale" per promuovere la responsabilità sociale d'impresa e sostenere il terzo settore con iniziative

benefiche e progetti di sostenibilità, inclusione, sport e solidarietà. Nel biennio 2023-2024 abbiamo dato particolare

risalto agli eventi pubblici che si sono affermati ormai come veri e propri appuntamenti di riferimento nelle agende

politiche ed imprenditoriali. Pensiamo a LET Expo, Piazza di Siena, Manduria e ovviamente all'Assemblea Generale

di Roma, che nel dicembre scorso ha visto la nascita anche della prima edizione degli "ALIS Awards" conferiti a

personalità che si distinguono annualmente per i loro meriti e successi. Non dimentichiamo poi che, solo negli ultimi

anni: abbiamo sottoscritto importanti Protocolli di intesa come quelli con gli istituti finanziari Banca MPS e SIMEST

con la Rete nazionale ITS per la Mobilità Sostenibile con le associazioni Marevivo e ASSITERMINAL abbiamo

approvato il primo Bilancio di Sostenibilità di ALIS che rappresenta una vera novità nel panorama associativo

abbiamo lanciato il Metaverso di ALIS dimostrandoci ancora una volta un'Associazione all'avanguardia. Inoltre,

desidero ricordare che le nostre imprese associate di trasporto e logistica hanno portato avanti ingenti investimenti

privati nel rinnovo delle flotte: nuove navi, nuovi camion e nuovi treni dotati delle migliori tecnologie disponibili per

l'abbattimento di consumi ed emissioni. Save my name, email, and website in this browser for the next time I

comment. Questo sito usa Akismet per ridurre lo spam. Scopri come i tuoi dati vengono elaborati.

Agenparl

Focus
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IL CVMM E LA 7a EDIZIONE DI ELBASWIM 647

Marciana Marina - Anche quest'anno il Circolo della Vela Marciana Marina

suppporterà lo svolgimento della 7a edizione di Elbaswim 647, ormai classico

appuntamento solidale di inizio autunno organizzato da Abbracciamoli Onlus.

Lo scopo di Abbracciamoli Onlus è la lotta alla leucemia infantile e tutti i

proventi delle manifestazioni sono dedicati a reparti di ematoncologia

pediatrica. Gli appassionati di nuoto in acque libere - parteciperanno atleti

italiani e internazionali, agonisti e semplici appassionati - daranno vita a questa

manifestazione che vedrà i nuotatori percorrere varie distanze nello splendo

specchio di mare dell'isola d'Elba compreso fra Portoferraio e Marciana

Marina. Le operazioni di accredito dei partecipanti avranno inizio venerdì 18

ottobre presso l'Hotel Marinella a Marciana Marina. La manifestazione

prevede tre prove durante la giornata di sabato 19 ottobre sulle distanze 12

km, 6 km e 3,5 km. La domenica mattina invece si chiude l'avventura con una

divertente staffetta a tre, dove ogni frazionista percorre 1.000 m prima di dare

il cambio al compagno. La sicurezza e la vigilanza sui campi gara è garantita

anche dalla Polizia di Stato, Guardia di Finanza, Capitaneria di Porto, SNS

Livorno Mare, Sea Kayak Italy e dal team di Abbracciamoli, attivo sia a terra che in mare. Durante la manifestazione

sarà inoltre a disposizione un servizio di Screening cardiologico gratuito dedicato ai partecipanti alla manifestazione

presso i locali del Circolo della Vela, a cura dell'associazione SPERanza per il cuore, con la finalità di prevenire le

malattie cardiache. La 7a edizione di Elbaswim 647 si svolge con il supporto del CVMM, che metterà a disposizione i

mezzi che seguiranno i nuotatori, Elbadiving e acqua dell'Elba ed è patrocinata dai Comuni di Marciana Marina e

Portoferraio.

Il Nautilus

Focus

https://www.ilnautilus.it/eventi/2024-10-17/il-cvmm-e-la-7a-edizione-di-elbaswim-647_151006/
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Si è conclusa dopo oltre 2mila miglia di navigazione "Cambio di rotta" 2024 la campagna
solidale di Nave Italia

Genova -Dal diario di bordo di Nave Italia 2024: Questa nave mi ha permesso

di lasciarmi tutti i pensieri alle spalle, la reputo un gioiello perché è piena di

gioia - Barbara 17 anni; Grazie per essere stati un posto sicuro - Claudio 22

anni;  Grazie di  tut to,  f inalmente ho sent i to di  star v ivendo e non

sopravvivendo, grazie di cuore - Debora 16 anni. Sono queste solo alcune

delle testimonianze lasciate dai numerosi marinai per una settimana che, da

maggio a ottobre 2024, hanno sperimentato i l  metodo Nave Ital ia

imbarcandosi sul brigantino solidale proprietà di Fondazione Tender to Nave

Italia, solcando le acque di 7 diversi porti italiani in compagnia dell'equipaggio

della Marina Militare. Dopo 2119 miglia e 400 ore trascorse in mare, si è

conclusa sabato 5 ottobre "Cambio di rotta" la campagna 2024 di Nave Italia

che, come ogni anno, ha portato a bordo centinaia tra ragazzi e adulti con

disabilità cognitive, deficit sensoriali, malattie genetiche, disagio psichico e

sociale, al fine di donare loro un'esperienza unica e positiva per la gestione e

l'elaborazione delle proprie difficoltà. Salpata dal porto di Spezia il 30 aprile

scorso, dopo aver toccato, in circa 6 mesi di navigazione, i porti italiani di

Genova, Civitavecchia, Gaeta, La Maddalena, Portoferraio, Savona, Nave Italia ha portato a bordo quest'anno 21 tra

associazioni ed enti no profit del terzo settore provenienti da tutta Italia e una dal Sudafrica, per un totale di 263

partecipanti e 109 accompagnatori. Nel corso della campagna, sono stati ospitati enti diversi, tutti affiancati dal

personale della Fondazione che ne cura i progetti, dalla genesi alla realizzazione. A bordo si vive e si opera fianco a

fianco, attorniati dal mare e dal vento. Tutti, indistintamente, ciascuno con un ruolo preciso, marinai, ragazzi,

accompagnatori. Si diventa tutti parte di uno stesso equipaggio, senza distinzioni tra chi sale a bordo per una

settimana e chi ne fa parte in pianta stabile. Questo, e l'esposizione dei beneficiari a stimoli emotivamente molto forti,

sempre in una cornice di massima sicurezza, è il segreto del "metodo Nave Italia" che, sotto la guida del personale

scientifico della Fondazione e dell'equipaggio della Marina Militare, si rivela particolarmente efficace nel consentire a

piccoli gruppi di persone in difficoltà di mettersi alla prova e sfruttare a pieno le proprie potenzialità, superando tutti

quei pregiudizi che li accompagnano nella quotidianità. Nave Italia si sta già preparando anche per la nuova stagione

solidale 2025. Si chiuderanno infatti il 3 dicembre le iscrizioni per la presentazione dei progetti da parte di tutte le

associazioni e gli enti interessati a sperimentare il metodo Nave Italia. A partire da gennaio 2025 la Fondazione

Tender To Nave Italia procederà al vaglio dei progetti candidati, gli enti selezionati inizieranno a collaborare con lo

staff e ad essere formati per potersi preparare al meglio in vista delle partenze previste nella stagione 2025. Si tratta

di una grande opportunità per tutte quelle realtà - enti non profit, scuole, ospedali, ma anche servizi
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sociali, aziende pubbliche o private - che promuovano azioni inclusive vero i propri beneficiari e le loro famiglie e

che, grazie alla Fondazione Tender to Nave Italia, possono offrire loro l'esperienza di vivere un'esperienza educativa

e formativa a stretto contatto con l'equipaggio della Marina Militare e lo staff della Fondazione. "Le parole che

definiscono disabilità e disagio sono negative - commenta il Direttore Scientifico Paolo Cornaglia Ferraris. -. "non sa

fare", "non è capace", "non può capire" ecc. Il NON prevale nelle conversazioni dei care givers, perfino in amorevoli

familiari, perché ciò che manca prevale rispetto a ciò che esiste di originale e prezioso. Tutti questi "NON"

costruiscono un pregiudizio diffuso, genitoriale, familiare, scolastico, sociale che genera nel tempo un'auto pregiudizio

limitante e una bassa autostima. Le persone che vivono la loro vita in situazioni limitanti accettano d'essere

"incapaci", "imperfette", "mancanti". Accettano come insormontabile la tristezza che da ciò deriva. Un giovane

autistico ha scritto su un whatsapp inviato a chi raccoglie le sue inattese riflessioni: "Se fossimo tutti perfetti, sai che

noia!". Proviamo a rifletterci sopra. La vita di tutti noi ha bisogno dell'imperfezione che caratterizza la creatività con

cui bambini, uomini e donne si adattano ad ambienti e situazioni sociali. La perfezione, in qualunque campo materiale

o spirituale si sia espressa, è sempre stata ambizione priva di senso e foriera di conflitti. Siamo tutti disabili, almeno

in qualcosa ed in qualche momento, e dobbiamo liberare la parola disabilità dalla prigione sociale che il pregiudizio le

ha creato intorno. Questo è il significato di Nave Italia: un veliero sul quale si imbarcano persone imperfette, capaci di

entusiasmarsi per un viaggio sul mare, orizzonti nuovi, amicizie imprevedibili, percorsi mentali e fisici che nessuno

avrebbe creduto possibile si realizzassero. Nave Italia demolisce i pregiudizi di genitori, educatori, insegnanti, medici

e infermieri, ma soprattutto quelli che ciascuna persona con disabilità aveva definito per sé stessa. Si scopre nuovo,

gioioso, capace di far amicizia e buttarsi dentro un'avventura magnifica, sfidante, capace di liberare emozioni nuove e

forti, capace di rigenerare il futuro" Tra i numerosi progetti che si sono susseguiti a bordo si segnala: per il mese di

maggio "Il viaggio di ESPRIMO", progetto promosso da un gruppo di clinici e ricercatori del Dipartimento di

Neuroscienze, Biomedicina e Movimento dell'Università di Verona che ha coinvolto pazienti tra i 18 e i 45 anni affetti

da sclerosi multipla e "Svelandoci" promosso dalla sede "Soldati" di Gattinara dell'Istituto Alberghiero Pastore di

Varallo in cui ospiti a bordo sono stati alunni ed ex alunni con sindrome di Down. A giugno è stata la volta del progetto

della Fondazione per l'infanzia Ronald McDonald ETS con "Fratelli D'A-Mare" che ha visto il coinvolgimento di

bambini che a causa delle loro patologie hanno seguito un percorso ospedaliero e sono stati ospitati presso le Case

Ronald di Roma, Brescia e Firenze e dei rispettivi fratelli, in un'esperienza di vita comune finalizzata ad aiutarli a

recuperare il loro senso di unità e fratellanza. A seguire, "Saliamo A Riva", rivolto a persone non vedenti o ipovedenti

tra i 14 e i 35 anni di età voluto dall' I.Ri.Fo.R Onlus - Istituto per la Ricerca la Formazione e la Riabilitazione di Roma.

Mentre il 25 giugno è tornato "Academy to Italy 2024" il progetto rivolto a giovani provenienti da alcune delle zone più

difficili di Città del Capo realizzato in collaborazione

Il Nautilus

Focus



 

giovedì 17 ottobre 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 70

[ § 2 4 9 4 4 6 2 0 § ]

con il Royal Cape Yacht Club Sailing Academy di Città del Capo e promosso dalla Sailing Academy del Royal Cape

Yacht Club di Cape Town. Tra i progetti di luglio che hanno portato il brigantino nelle acque sarde: "S.E.I. in mare",

rivolto a ragazzi e ragazze con disabilità tra i 18 e i 25 anni della Gulliver Società Cooperativa Sociale Onlus di

Modena; "Ognuno a modo suo sulla stessa rotta" e "Onboard Medialab: sulle ali del vento", proposti rispettivamente

da Talenti fra le nuvole Onlus di Milano e Centro Ripamonti Onlus di Cusano Milanino, hanno portato a bordo ragazzi

con Disturbo Specifico di Apprendimento (DSA). Ad agosto si sono imbarcati poi gli utenti de La Casa delle Luci di

Roma affetti da disabilità comunicative gravi che, con il progetto "La Nave dei Segni", insieme agli operatori sordi e

udenti, hanno potuto vivere un'esperienza unica di preparazione al momento in cui lasceranno la loro famiglia per

essere inseriti in un primo gruppo-appartamento. E ancora, i 15 giovani in carico presso il servizio di neuro psichiatria

infantile dell'Asl5 spezzino con il progetto "Scusate il disagio". Dopo una breve pausa, il 3 settembre Nave Italia ha

ripreso la navigazione con il progetto dell'Università degli Studi di Bergamo, "Rotta verso il benessere per l'anziano

fragile" atto a valutare l'efficacia dell'esperienza del viaggio su Nave Italia nelle persone anziane con particolare

fragilità cognitiva e relazionale. Il 17 settembre è stata la volta del "Mare di Carta (il canto delle sirene)" il progetto

artistico promosso dall'Istituto Superiore Antonio Stradivari di Cremona rivolto a ragazzi e ragazze con disturbi

educativi speciali e che quest'anno aveva come tema principale la parità di genere. Dopo il progetto "Passa il

testimone" rivolto a giovani studenti dell'Istituto Superiore Galileo Ferraris di Vercelli a rischio dispersione scolastica e

affetti da disabilità o bisogni educativi speciali, il viaggio di Nave Italia si è chiuso nelle acque del Golfo dei Poeti con i

ragazzi di "RottAmiamoci", il progetto promosso dall'Associazione Conto alla Rovescia (A.C.A.R.) di Roma e che ha

visto la partecipazione straordinaria per un giorno della Vice Presidente Vicario del C.O.N.I. Silvia Salis. Numerose,

durante l'anno, anche le iniziative e occasioni in cui Nave Italia, ormeggiata nei vari porti, ha accolto il pubblico, per un

totale di 3482 persone salite a bordo per conoscere più da vicino il brigantino solidale. FONDAZIONE TENDER TO

NAVE ITALIA Fondazione Tender To Nave Italia ETS, ente senza scopo di lucro fondato nel 2007, promuove

numerosi progetti di solidarietà a favore di Associazioni no profit, Onlus, Scuole, Ospedali, Servizi sociali, Aziende

pubbliche o private che sostengono azioni inclusive verso i propri assistiti e le loro famiglie. Mission della fondazione

è combattere ogni forma di pregiudizio sulle disabilità e sul disagio sociale, abbattendo il muro dell'indifferenza e

ponendosi al fianco di persone fragili che, a causa di quel pregiudizio, rischiano di finire ai margini della comunità. Gli

strumenti della Fondazione sono progetti educativi e riabilitativi che vengono realizzati a bordo di un brigantino a vela

condotto da un equipaggio militare e battente bandiera della Marina Militare. Su Nave Italia si segue una metodologia

specifica: i protagonisti a bordo sono bambini, adolescenti e adulti con disabilità, disagio psichico o disagio sociale e

famigliare, che hanno ogni giorno grandi ostacoli da affrontare e che a bordo riconquistano la fiducia in sé stessi,

attraverso un'esperienza che unisce prossimità
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e gerarchia. A bordo si vive e si opera fianco a fianco, attorniati dal mare e dal vento. Tutti, indistintamente,

ciascuno con un ruolo preciso, marinai, ragazzi, accompagnatori. Si diventa tutti parte di uno stesso equipaggio,

senza distinzioni tra chi sale a bordo per una settimana e chi ne fa parte in pianta stabile. Questo, e l'esposizione dei

beneficiari a stimoli emotivamente molto forti, sempre in una cornice di massima sicurezza, è il segreto del "metodo

Nave Italia" che, sotto la guida del personale scientifico della Fondazione e dell'equipaggio della Marina Militare, si è

rivelato particolarmente efficace nel consentire a piccoli gruppi di persone in difficoltà di mettersi alla prova e sfruttare

a pieno le proprie potenzialità, superando tutti quei pregiudizi che li accompagnano nella quotidianità. Nel 2023

l'iniziativa ha meritato l'adesione del Presidente della Repubblica. Dal 2007 Nave Italia ha imbarcato 7.355 persone tra

passeggeri speciali, operatori e volontari dedicati e ha realizzato 359 progetti cresciuti in questi anni, per numero e

qualità, fornendo ai beneficiari percorsi formativi e riabilitativi unici.
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Solidarietà, concluso il viaggio tra i porti di "Nave Italia" 2024

Il brigantino ha navigato per sei mesi ospitando 263 partecipanti al progetto e

109 accompagnatori Dal diario di bordo di Nave Italia 2024: Questa nave mi

ha permesso di lasciarmi tutti i pensieri alle spalle, la reputo un gioiello perché

è piena di gioia - Barbara 17 anni; Grazie per essere stati un posto sicuro -

Claudio 22 anni; Grazie di tutto, finalmente ho sentito di star vivendo e non

sopravvivendo, grazie di cuore - Debora 16 anni. Sono queste solo alcune

delle testimonianze lasciate dai numerosi marinai per una settimana che, da

maggio a ottobre 2024, hanno sperimentato i l  metodo Nave Ital ia

imbarcandosi sul brigantino solidale proprietà di Fondazione Tender to Nave

Italia, solcando le acque di sette diversi porti italiani in compagnia

dell'equipaggio della Marina Militare. Dopo 2119 miglia e 400 ore trascorse in

mare, si è conclusa sabato 5 ottobre "Cambio di rotta" la campagna 2024 di

Nave Italia che, come ogni anno, ha portato a bordo centinaia tra ragazzi e

adulti con disabilità cognitive, deficit sensoriali, malattie genetiche, disagio

psichico e sociale, al fine di donare loro un'esperienza unica e positiva per la

gestione e l'elaborazione delle proprie difficoltà. Salpata dal porto di Spezia il

30 aprile scorso, dopo aver toccato, in circa 6 mesi di navigazione, i porti italiani di Genova, Civitavecchia, Gaeta, La

Maddalena, Portoferraio, Savona, Nave Italia ha portato a bordo quest'anno 21 tra associazioni ed enti no profit del

terzo settore provenienti da tutta Italia e una dal Sudafrica, per un totale di 263 partecipanti e 109 accompagnatori.

Nel corso della campagna, sono stati ospitati enti diversi, tutti affiancati dal personale della Fondazione che ne cura i

progetti, dalla genesi alla realizzazione. A bordo si vive e si opera fianco a fianco, attorniati dal mare e dal vento.

Tutti, indistintamente, ciascuno con un ruolo preciso, marinai, ragazzi, accompagnatori. Si diventa tutti parte di uno

stesso equipaggio, senza distinzioni tra chi sale a bordo per una settimana e chi ne fa parte in pianta stabile. Questo,

e l'esposizione dei beneficiari a stimoli emotivamente molto forti, sempre in una cornice di massima sicurezza, è il

segreto del "metodo Nave Italia " che, sotto la guida del personale scientifico della Fondazione e dell'equipaggio della

Marina Militare, si rivela particolarmente efficace nel consentire a piccoli gruppi di persone in difficoltà di mettersi alla

prova e sfruttare a pieno le proprie potenzialità, superando tutti quei pregiudizi che li accompagnano nella quotidianità.
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La Blue Economy in scena alla Fiera di Roma

Alta visibilità per la Blue Economy, in scena fino a venerdì 18 ottobre alla Fiera

di Roma. L'evento Blue Planet Economy Expoforum accende i riflettori su

ambiente, sviluppo e innovazione nel maxi comparto produttivo che è

l'economia blu, con un focus particolare sul ruolo strategico delle comunità

locali e delle piccole e medie imprese e numerosi forum sul tema. «Il mare

rappresenta un vero e proprio motore economico, un serbatoio di risorse e un

palcoscenico per l'innovazione e lo sviluppo sostenibile - ha dichiarato in

apertura di manifestazione Cristiano Dionisi, presidente Comitato Piccola

Industria di Unindustria - E, secondo l'ultimo Rapporto Unioncamere,

l'economia del mare è capace di attivare un valore aggiunto lordo di 178

miliardi di euro pari al 10,2% dell'economia nazionale, a fronte di circa 228mila

imprese e oltre 1 milione di occupati». Durante la prima giornata di

manifestazione, la sezione Energia di Unindustria ha organizzato il focus

tematico "Decarbonizzare: modelli a confronto nella Blue Economy", un

appuntamento dal forte respiro industriale su progetti e soluzioni tecnologiche

legate all'energia e all'economia del mare. «L'economia del mare è un volano

di sviluppo per le nostre comunità costiere, creando occupazione, generando ricchezza e migliorando la qualità della

vita. Per cogliere appieno queste opportunità - ha detto ancora Dionisi - Dobbiamo promuovere una visione integrata

dell'economia del mare, che tenga conto delle diverse filiere e delle loro interconnessioni. Diventa necessario, quindi,

portare a termine nel Lazio quei progetti infrastrutturali dalla Roma-Latina e alle cosiddette trasversali, la Orte-

Civitavecchia, la Frosinone-Latina la Gaeta-Formia-Cassino, che collegano i porti ai raccordi autostradali, alle zone

industriali e alle aree interne. E vanno concluse tutte le opere previste dal Pnrr per l'innovazione, l'ampliamento e la

transizione energetica dei porti. In quest'ottica di lavoro in sinergia, accogliamo con molto favore la perimetrazione

della Zls (Zona logistica semplificata), annunciata ieri dalla Regione Lazio. Si tratta di una decisione che finalmente

incide sensibilmente su un elemento per cui ci siamo sempre spesi negli anni: la riduzione del carico burocratico oltre

la possibilità di accedere a strumenti agevolativi fondamentali per l'attrattività. Alla prima giornata ha partecipato

anche la vicepresidente della Regione Lazio Roberta Angelilli, ricordando che «la blue economy per il Lazio è una leva

realmente strategica. La nostra regione, con i suoi 383 km di coste affacciate sul Tirreno, è la prima in Italia per

numero di "imprese blu", quasi 35mila, pari a circa il 16% del totale nazionale, e genera oltre 8 miliardi di euro di

valore aggiunto. Roma è prima in graduatoria per numero assoluto di imprese dell'economia del mare, con quasi

30mila attività. Pesca, turismo, cantieristica, mobilitazione di merci e passeggeri, energie rinnovabili marine: si tratta

di un tessuto imprenditoriale ad alto tasso di innovazione, che intendiamo supportare con convinzione».
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Ue, slitta ancora l'introduzione del nuovo sistema di controlli Ees

Rinviato a data da destinarsi. L' Ue ha deciso di far slittare nuovamente

l'introduzione dell' Ees (Entry/Exit System), il nuovo sistema di controlli di

ingressi/uscite alle frontiere È stata Ylva Johansson, commissaria agli Affari

interni, ad annunciare il rinvio dopo la riunione dei ministri dell'Interno dell'Ue.

Secondo i piani di Bruxelles, l'esordio dell'Ees era previsto nel 2022, ma

diversi problemi ne hanno prima differito l'avvio a maggio 2023, poi a fine

2023 e, infine, al prossimo 10 novembre, obiettivo ora rinviato: non è stata

indicata una nuova data. Il nuovo sistema richiede che tutti i passeggeri extra-

Ue, compresi i cittadini britannici, siano sottoposti a controlli aggiuntivi come le

impronte digitali e il riconoscimento facciale. Il problema è che diversi Paesi

non sono ancora pronti ad attuare il sistema in modo efficace, tra cui Francia,

Germania e Paesi Bassi. Una volta in vigore, l'Ees sarà applicato a tutte le

frontiere stradali, negli aeroporti, nei porti e nelle stazioni ferroviarie di confine.

I dati biometrici raccolti saranno conservati in un database da tre a cinque anni

insieme quelli del passaporto, la data di ingresso e uscita dall' area Schengen

e, nel caso a una persona sia negato l'ingresso, il motivo della decisione.

Rifiutarsi di fornire i propri dati biometrici significherà vedersi negato l'ingresso. Ad agosto Johansson aveva

confermato che a novembre sarebbe scattata l'ora X per Ees: «Il momento è finalmente arrivato, tutto si sta

realizzando, siamo nella fase finale dei test». Invece, a quanto si apprende, i test dal vivo del software Ees non sono

ancora iniziati. Inoltre, da tempo i leader del settore viaggi mettono in guardia sulle lunghe code ai valichi di frontiera,

come il porto di Dover: il ricorso all'Ees, infatti, potrebbe comportare anche ritardi fino a 14 ore, con ripercussioni sul

traffico merci e sui viaggi in auto e in pullman. Ogni anno passano da Dover circa 68mila pullman e 1,6 milioni di auto

e si teme che il sistema non sia in grado di gestire la situazione.
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Tg Green 17 ottobre - L'economia circolare salpa con un progetto per recuperare
bottigliette

Il notiziario dedicato ad ambiente, economia circolare e sviluppo sostenibile 17

Ottobre 2024 L' economia circolare va in nave con un progetto per recuperare

le bottigliette in Pet messo a punto grazie alla collaborazione tra Corepla,

Guzzini e Costa Crociere, la misurazione della sostenibilità della filiera

industriale degli imballaggi flessibili, e gli incendi che stanno piegando

l'Amazzonia in questo 2024. Ecco gli argomenti dell'edizione del Tg Green di

questa settimana. © Copyright LaPresse - Riproduzione Riservata Tag:

amazzonia economia circolare tg green.
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Si è conclusa dopo oltre 2mila miglia di navigazione "Cambio di rotta" 2024 la campagna
solidale di Nave Italia

Ott 17, 2024 - Dal diario di bordo di Nave Italia 2024: Questa nave mi ha

permesso di lasciarmi tutti i pensieri alle spalle, la reputo un gioiello perché è

piena di gioia - Barbara 17 anni; Grazie per essere stati un posto sicuro -

Claudio 22 anni; Grazie di tutto, finalmente ho sentito di star vivendo e non

sopravvivendo, grazie di cuore - Debora 16 anni. Sono queste solo alcune

delle testimonianze lasciate dai numerosi marinai per una settimana che, da

maggio a ottobre 2024, hanno sperimentato i l  metodo Nave Ital ia

imbarcandosi sul brigantino solidale proprietà di Fondazione Tender to Nave

Italia, solcando le acque di 7 diversi porti italiani in compagnia dell'equipaggio

della Marina Militare. Dopo 2119 miglia e 400 ore trascorse in mare, si è

conclusa sabato 5 ottobre "Cambio di rotta" la campagna 2024 di Nave Italia

che, come ogni anno, ha portato a bordo centinaia tra ragazzi e adulti con

disabilità cognitive, deficit sensoriali, malattie genetiche, disagio psichico e

sociale, al fine di donare loro un'esperienza unica e positiva per la gestione e

l'elaborazione delle proprie difficoltà. Salpata dal porto di Spezia il 30 aprile

scorso, dopo aver toccato, in circa 6 mesi di navigazione , i porti italiani di

Genova, Civitavecchia, Gaeta, La Maddalena, Portoferraio, Savona, Nave Italia ha portato a bordo quest'anno 21 tra

associazioni ed enti no profit del terzo settore provenienti da tutta Italia e una dal Sudafrica, per un totale di 263

partecipanti e 109 accompagnatori Nel corso della campagna, sono stati ospitati enti diversi, tutti affiancati dal

personale della Fondazione che ne cura i progetti, dalla genesi alla realizzazione. A bordo si vive e si opera fianco a

fianco, attorniati dal mare e dal vento. Tutti, indistintamente, ciascuno con un ruolo preciso, marinai, ragazzi,

accompagnatori. Si diventa tutti parte di uno stesso equipaggio, senza distinzioni tra chi sale a bordo per una

settimana e chi ne fa parte in pianta stabile. Questo, e l'esposizione dei beneficiari a stimoli emotivamente molto forti,

sempre in una cornice di massima sicurezza, è il segreto del " metodo Nave Italia " che, sotto la guida del personale

scientifico della Fondazione e dell'equipaggio della Marina Militare, si rivela particolarmente efficace nel consentire a

piccoli gruppi di persone in difficoltà di mettersi alla prova e sfruttare a pieno le proprie potenzialità, superando tutti

quei pregiudizi che li accompagnano nella quotidianità Nave Italia si sta già preparando anche per la nuova stagione

solidale 2025 Si chiuderanno infatti il 3 dicembre le iscrizioni per la presentazione dei progetti da parte di tutte le

associazioni e gli enti interessati a sperimentare il metodo Nave Italia. A partire da gennaio 2025 la Fondazione

Tender To Nave Italia procederà al vaglio dei progetti candidati, gli enti selezionati inizieranno a collaborare con lo

staff e ad essere formati per potersi preparare al meglio in vista delle partenze previste nella stagione 2025. Si tratta

di una grande opportunità per tutte quelle
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realtà - enti non profit, scuole, ospedali, ma anche servizi sociali, aziende pubbliche o private - che promuovano

azioni inclusive vero i propri beneficiari e le loro famiglie e che, grazie alla Fondazione Tender to Nave Italia, possono

offrire loro l'esperienza di vivere un'esperienza educativa e formativa a stretto contatto con l'equipaggio della Marina

Militare e lo staff della Fondazione. "Le parole che definiscono disabilità e disagio sono negative - commenta il

Direttore Scientifico Paolo Cornaglia Ferraris "non sa fare", "non è capace", "non può capire" ecc. Il NON prevale

nelle conversazioni dei care givers, perfino in amorevoli familiari, perché ciò che manca prevale rispetto a ciò che

esiste di originale e prezioso Tutti questi "NON" costruiscono un pregiudizio diffuso, genitoriale, familiare, scolastico,

sociale che genera nel tempo un'auto pregiudizio limitante e una bassa autostima. Le persone che vivono la loro vita

in situazioni limitanti accettano d'essere "incapaci", "imperfette", "mancanti". Accettano come insormontabile la

tristezza che da ciò deriva. Un giovane autistico ha scritto su un whatsapp inviato a chi raccoglie le sue inattese

riflessioni: "Se fossimo tutti perfetti, sai che noia!" . Proviamo a rifletterci sopra. La vita di tutti noi ha bisogno

dell'imperfezione che caratterizza la creatività con cui bambini, uomini e donne si adattano ad ambienti e situazioni

sociali. La perfezione, in qualunque campo materiale o spirituale si sia espressa, è sempre stata ambizione priva di

senso e foriera di conflitti. Siamo tutti disabili, almeno in qualcosa ed in qualche momento, e dobbiamo liberare la

parola disabilità dalla prigione sociale che il pregiudizio le ha creato intorno. Questo è il significato di Nave Italia: un

veliero sul quale si imbarcano persone imperfette, capaci di entusiasmarsi per un viaggio sul mare, orizzonti nuovi,

amicizie imprevedibili, percorsi mentali e fisici che nessuno avrebbe creduto possibile si realizzassero. Nave Italia

demolisce i pregiudizi di genitori, educatori, insegnanti, medici e infermieri, ma soprattutto quelli che ciascuna persona

con disabilità aveva definito per sé stessa. Si scopre nuovo, gioioso, capace di far amicizia e buttarsi dentro

un'avventura magnifica, sfidante, capace di liberare emozioni nuove e forti, capace di rigenerare il futuro" Tra i

numerosi progetti che si sono susseguiti a bordo si segnala: per il mese di maggio " Il viaggio di ESPRIMO ",

progetto promosso da un gruppo di clinici e ricercatori del Dipartimento di Neuroscienze, Biomedicina e Movimento

dell'Università di Verona che ha coinvolto pazienti tra i 18 e i 45 anni affetti da sclerosi multipla e " Svelandoci "

promosso dalla sede "Soldati" di Gattinara dell'Istituto Alberghiero Pastore di Varallo in cui ospiti a bordo sono stati

alunni ed ex alunni con sindrome di Down. A giugno è stata la volta del progetto della Fondazione per l'infanzia Ronald

McDonald ETS con " Fratelli D'A-Mare " che ha visto il coinvolgimento di bambini che a causa delle loro patologie

hanno seguito un percorso ospedaliero e sono stati ospitati presso le Case Ronald di Roma, Brescia e Firenze e dei

rispettivi fratelli, in un'esperienza di vita comune finalizzata ad aiutarli a recuperare il loro senso di unità e fratellanza. A

seguire, " Saliamo A Riva ", rivolto a persone non vedenti o ipovedenti tra i 14 e i 35 anni di età voluto dall' I.Ri.Fo.R

Onlus - Istituto per la Ricerca la Formazione e la Riabilitazione di Roma. Mentre il 25 giugno è tornato " Academy to

Italy 2024 " il progetto rivolto
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a giovani provenienti da alcune delle zone più difficili di Città del Capo realizzato in collaborazione con il Royal

Cape Yacht Club Sailing Academy di Città del Capo e promosso dalla Sailing Academy del Royal Cape Yacht Club di

Cape Town. Tra i progetti di luglio che hanno portato il brigantino nelle acque sarde: " S.E.I. in mare ", rivolto a ragazzi

e ragazze con disabilità tra i 18 e i 25 anni della Gulliver Società Cooperativa Sociale Onlus di Modena; " Ognuno a

modo suo sulla stessa rotta " e " Onboard Medialab: sulle ali del vento ", proposti rispettivamente da Talenti fra le

nuvole Onlus di Milano e Centro Ripamonti Onlus di Cusano Milanino, hanno portato a bordo ragazzi con Disturbo

Specifico di Apprendimento (DSA). Ad agosto si sono imbarcati poi gli utenti de La Casa delle Luci di Roma affetti da

disabilità comunicative gravi che, con il progetto " La Nave dei Segni ", insieme agli operatori sordi e udenti, hanno

potuto vivere un'esperienza unica di preparazione al momento in cui lasceranno la loro famiglia per essere inseriti in

un primo gruppo-appartamento. E ancora, i 15 giovani in carico presso il servizio di neuro psichiatria infantile dell'

Asl5 spezzino con il progetto " Scusate il disagio ". Dopo una breve pausa, il 3 settembre Nave Italia ha ripreso la

navigazione con il progetto dell' Università degli Studi di Bergamo, " Rotta verso il benessere per l'anziano fragile "

atto a valutare l'efficacia dell'esperienza del viaggio su Nave Italia nelle persone anziane con particolare fragilità

cognitiva e relazionale. Il 17 settembre è stata la volta del " Mare di Carta (il canto delle sirene " il progetto artistico

promosso dall' Istituto Superiore Antonio Stradivari di Cremona rivolto a ragazzi e ragazze con disturbi educativi

speciali e che quest'anno aveva come tema principale la parità di genere. Dopo il progetto " Passa il testimone "

rivolto a giovani studenti dell'Istituto Superiore Galileo Ferraris di Vercelli a rischio dispersione scolastica e affetti da

disabilità o bisogni educativi speciali, il viaggio di Nave Italia si è chiuso nelle acque del Golfo dei Poeti con i ragazzi

di "RottAmiamoci", il progetto promosso dall'Associazione Conto alla Rovescia (A.C.A.R.) di Roma e che ha visto la

partecipazione straordinaria per un giorno della Vice Presidente Vicario del C.O.N.I. Silvia Salis. Numerose, durante

l'anno, anche le iniziative e occasioni in cui Nave Italia, ormeggiata nei vari porti, ha accolto il pubblico, per un totale di

3482 persone salite a bordo per conoscere più da vicino il brigantino solidale.
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MSC Crociere propone l'ideale fuga invernale verso le più incantevoli destinazioni dei
Caraibi

Ott 17, 2024 - Gli ospiti in cerca di una fuga invernale all'insegna del sole hanno

a disposizione le numerose proposte di itinerari caraibici di MSC Crociere,

con alcune delle destinazioni più idilliache e imperdibili che quella regione offre.

Con le spiagge di sabbia bianca incontaminata, acque turchesi cristalline, clima

tropicale e ricco patrimonio culturale, i Caraibi continuano a crescere in

popolarità come destinazione vacanziera per gli italiani, che sono ancora in

tempo per prenotare una delle 127 crociere messe a disposizione da MSC

Crociere tra ottobre e marzo. MSC Crociere ha in programma un totale di

cinque navi operative nei Caraibi durante la stagione invernale 2024/2025,

offrendo itinerari con partenza da porti facilmente accessibili in Nord America,

inclusi Miami e New York, ognuno con aeroporti internazionali ben collegati con

voli diretti da Fiumicino e Malpensa. Gli ospiti avranno un'ampia scelta di

destinazioni con oltre 22 porti da esplorare, ognuno offrendo una vasta

gamma di esperienze ricche e stimolanti e dando loro l'opportunità di creare

ricordi indimenticabili. Gli itinerari variano da brevi mini-vacanze a crociere più

lunghe alla scoperta di alcune delle destinazioni più suggestive della regione,

tra cui Bahamas, Porto Rico, Repubblica Dominicana, Giamaica, Isole Cayman e Messico. Gli ospiti che cercano il

massimo comfort, privacy e servizio personalizzato in vacanza possono approfittare del MSC Yacht Club, il lussuoso

concept "nave nella nave" della Compagnia, disponibile su tutte e cinque le navi che approdano nei Caraibi questo

inverno: MSC Seascape, MSC Seaside, MSC Seashore, MSC Meraviglia e MSC Divina. Con servizio maître e

concierge 24 ore su 24, bevande premium, sistemazioni eleganti e spaziose, un ristorante esclusivo, lounge e piscina,

l'MSC Yacht Club offre un rifugio appartato, a portata di mano di tutto ciò che una nave più grande ha da offrire. Le

destinazioni più suggestive di questa stagione invernale: Ocean Cay, MSC Marine Reserve Tutte e cinque le navi che

solcano i Caraibi quest'inverno visiteranno Ocean Cay MSC Marine Reserve, la splendida isola privata di MSC

Crociere situata nelle Bahamas, dedicata al ripristino delle risorse marine e alla conservazione della vita marina. Il

paradiso tropicale, che vanta una costa di sabbia bianca lunga più di due miglia divisa in otto spiagge incontaminate,

invita gli ospiti a scoprire la bellezza e lo spirito delle Bahamas. L'isola offre numerose aree per prendere il sole e

godersi infinite attività circondati da spettacolari viste delle acque cristalline blu. Gli ospiti possono praticare

snorkeling, immersioni subacquee, jet ski, rilassarsi nelle spa e molto altro ancora, con attività adatte a tutta la

famiglia. Ocean Cay ospita anche il programma Super Coral della MSC Foundation, che mira a ripristinare le barriere

coralline nelle acque che circondano l'isola e contribuire alla conoscenza e alle iniziative di conservazione e

protezione degli oceani. MSC Seascape, MSC Divina, MSC Meraviglia, MSC Seaside, MSC Seashore

approderanno regolarmente
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a Ocean Cay per tutto l'inverno. San Juan, Porto Rico San Juan, la capitale di Porto Rico, è romanticamente

affascinante con le sue vivaci facciate coloniali spagnole, balconi in ferro battuto abbelliti da fiori, strette strade

acciottolate e amate piazze verdi. Gli ospiti possono godersi il clima più caldo ed esplorare il vecchio San Juan (Viejo

San Juan), un distretto diventato patrimonio dell'umanità dell'UNESCO, rinomato per le fortezze del Castillo San

Felipe del Morro e del Castillo San Cristóbal. Gli ospiti in cerca di una carica di caffeina possono partecipare a un tour

a piedi di degustazione del caffè per esplorare la ricca cultura del caffè di Porto Rico e scoprire come il suolo

vulcanico e il clima dell'isola abbiano contribuito all'ascesa del caffè come una delle sue principali coltivazioni. Gli

ospiti possono gustare una deliziosa tazza di caffè con latte appena preparato o gustare le delizie culinarie di San

Juan o il suo famoso rum. Gli amanti della natura non vorranno perdere una visita a El Yunque, una foresta pluviale

tropicale e uno dei luoghi di maggiore bellezza naturale di Porto Rico. MSC Meraviglia, MSC Seaside e MSC

Seascape offrono itinerari che approdano a San Juan. Cozumel, Messico Considerata una delle destinazioni più

popolari dei Caraibi, questo hotspot vacanziero ospita una miriade di ristoranti, siti storici e musei e splendidi

panorami naturali. Famosa per lo snorkeling e le sue splendide barriere coralline naturali, ci sono numerose attività

acquatiche che gli ospiti possono scegliere, tra cui escursioni in catamarano e navigazione sulle acque cristalline della

zona. Gli ospiti possono anche fare un viaggio attraverso i siti storici Maya risalenti a circa 1.000 d.C. San Gervasio

è l'unico sito archeologico Maya dell'isola di Cozumel con diversi piccoli templi collegati da lunghe strade bianche ed è

molto gettonato dai turisti in arrivo a Cozumel. MSC Seascape, MSC Seashore e MSC Seaside offrono crociere che

comprendono questa destinazione all'interno dei loro itinerari settimanali. George Town, Isole Cayman Paesaggi

bellissimi, fauna abbondante e strade colorate incarnano questo paradiso dei Caraibi. Arrivando a George Town

durante una crociera MSC nei Caraibi e nelle Antille, gli ospiti possono scoprire che la conservazione della fauna

selvatica è al centro dell'offerta di Grand Cayman. Per una possibilità unica nella vita di nuotare, nutrire e interagire

con le razze o incontrare le tartarughe verdi che ogni anno tornano a deporre le uova su una delle spiagge. Per

conoscere il passato delle Cayman, gli ospiti possono esplorare Cayman Heritage House e Government House, la

residenza del governatore costruita nel 1964 situata di fronte alla Seven Mile Beach, una delle spiagge più prestigiose

di Grand Cayman. Gli amanti dello shopping si delizieranno anche in questa destinazione e le Isole Cayman sono

interamente duty-free. MSC Seascape offre itinerari di sette notti che approdano a George Town. Nassau, Bahamas

Con la sua ricca storia e famosa per essere stata una volta la capitale dei pirati più vivace e famigerata del mondo,

Nassau offre una gamma infinita di attrazioni da esplorare, tra cui spiagge incontaminate, affascinanti edifici in stile

coloniale e negozi e mercati in legno color pastello. Cable beach, un tratto di spiaggia mozzafiato lungo 4 miglia non

lontano da Nassau, offre agli ospiti l'opportunità di fare un indimenticabile bagno nelle acque cristalline. Gli ospiti

possono anche godersi un'esperienza veramente unica, visitando il giardino di
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erbe medicinali e facendo un tour del tè per conoscere le tradizioni locali. Quattro navi di MSC Crociere fanno scalo

a Nassau durante la stagione invernale, offrendo una gamma di itinerari della durata compresa tra 3 e 11 notti. MSC

Divina, MSC Meraviglia, MSC Seaside e MSC Seashore tutte approdano a Nassau.
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